Isabelle la gynéco

par Almo

Etudiante, en subissant une visite médicale, la jeune Isabelle découvre sa vocation à l’occasion des plaisirs honteux qu’elle éprouve à se soumette à des examens humiliants. Paradoxalement, une fois médecin, c’est elle qui fera subir à certaines de ses patientes, en qui elle reconnaît ses soeurs en perversion, des examens approfondis qui tourneront bien vite aux jeux sexuels les plus hypocrites. Ce qui rend son cas particulièrement insolite, c’est son rejet des hommes. Sur eux, quand elle est en mesure de le faire, elle ne pense qu’à se venger en les humiliant et en les punissant. Au cours de ses aventures, elle rencontrera des « patientes » exhibitionnistes dont elle relate les comportements singuliers pour la plus grande joie des lecteurs pervers. Citons en passant une séance pas piquée des vers en compagnie d’une fausse gynécologue doublée d’une authentique dominatrice. Spécialement recommandé aux amateurs de jeux médicaux et aux voyeurs de femmes entre elles.

LA LETTRE D’ESPARBEC

Dans ma lettre, préface de l’Interdit 222, de Carlo Vivari, Les Violentes, je vous parlais des fantasmes médicaux d’une lectrice. En voici deux autres que Jacqueline F., une habituée de la librairie, a remis à Sophie pour ma collection. Je les recopie tels quels.

Ce jour-là, elle était allée chez son dentiste. Couchée sur le fauteuil, elle avait ouvert la bouche et il examinait sa dentition. Et voilà que tout à coup, elle sent une main se poser sur sa cuisse, sous sa jupe. C’est en été. Elle n’a pas de bas. Sa cuisse est nue. La main remonte doucement... Or, elle sait qu’elle n’appartient pas au dentiste, puisque les siennes sont occupées à lui traiter les dents. Un peu tard, la main inconnue, arrivée en haut, soulevant subrepticement sa culotte, elle esquisse un geste de refus. Alors, d’une voix énervée, le dentiste lui ordonne de ne pas bouger. Au même instant, un doigt, après avoir tâtonné entre les lèvres du sexe, trouve l’ouverture du vagin et y pénètre. Elle est horriblement mouillée, écrit-elle, et morte de confusion. Mais elle jouit ! Quelques minutes plus tard, quand elle se redresse, pendant que le dentiste range son matériel, elle constate qu’il n’y a personne dans le cabinet. Pourtant, elle est sûre de ne pas avoir rêvé.

Voici le second fantasme. Chez ce même dentiste, Jacqueline F. accepte une piqûre dans la gencive pour l’anesthésier. Stupéfaite, elle sent tout son corps se détendre, sa volonté s’annihiler, une insolite inertie s’empare d’elle, rien à voir avec ce qu’elle éprouve lors des anesthésies locales habituelles. En voyant la lumière changer, elle réalise qu’on l’a droguée. Elle veut bouger, n’y parvient pas. Tout à fait consciente mais incapable de parler ou de remuer, elle entend rire le dentiste. Outre son assistante, se trouve là un homme qu’elle ne connaît pas. « Elle est groggy, vous pouvez y aller », dit l’assistante qui a pris le pouls de Jacqueline. « Mais après ? » s’inquiète l’homme. « Elle aura tout oublié : amnésie totale ! En revanche, en ce moment, elle est parfaitement lucide. Elle se rendra compte de tout ce que nous ferons. Mais quand elle reviendra à l’état conscient, elle aura l’impression d’avoir rêvé. »

Pourquoi parler de dentiste à propos d’un livre où il est question de gynécologie ? Je n’en sais rien. C’est venu comme ça. Je ne sais jamais à l’avance ce que je vais écrire dans ces billets. Si je le savais, ça ne m’amuserait plus. Soit dit en passant, les fantasmes de Jacqueline F. auraient très bien pu élire comme cadre le cabinet d’Isabelle la gynéco, premier roman d’Almo, un monsieur qui semble attiré par les jeux de dames entre elles. Je crois que son livre est une première : une femme gynécologue s’amusant avec le sexe de ses patientes, nous sortons des sentiers battus. D’habitude, ce sont toujours des hommes qui font ces cochonneries...

A bientôt, amies et amis. Continuez à m’écrire.

E.

CHAPITRE PREMIER

La vocation d’Isabelle

Cela faisait quelques jours seulement qu’Isabelle se trouvait dans cette pension tenue par des religieuses quand, avec quatre autres filles, un lundi matin, elle fut convoquée pour une visite médicale.

Une surveillante les accompagna à l’infirmerie. Elle fit entrer les cinq adolescentes dans une grande pièce, avec au fond des cabines masquées par un rideau, comme dans un salon d’essayage. Sans ménagement, la bonne sœur ordonna aux pensionnaires d’entrer chacune dans un des réduits et de se déshabiller, en ne gardant sur elles, pour le moment, que leur culotte et leur soutien-gorge. Avec un mépris qui déconcerta Isabelle, elle ajouta :

— Du moins, si vous en avez !

Le cœur battant, Isabelle pénétra dans une cabine. Celle-ci était si étroite qu’elle permettait à peine de se remuer et il n’y avait pas de miroir. L’adolescente n’en fut pas vraiment surprise. Bien que fraîchement arrivée, elle avait compris qu’elle en verrait de dures. La discipline était stricte et les nonnes n’encourageaient pas la coquetterie. Isabelle soupira. Sa belle-mère, qui ne l’aimait guère, avait insisté pour l’inscrire dans cette institution, soi-disant modèle, pour jeunes filles. Son père, qui filait doux devant son épouse, avait accepté.

L’adolescente retira sa robe. Les dessous de coton blanc fournis par la pension n’avaient rien de sexy. Pourtant, ils n’effaçaient pas la séduction du corps longiligne d’Isabelle. D’un geste machinal, celle-ci fit bouffer ses longs cheveux bruns avant de se cambrer, mains aux hanches. Elle savait qu’elle était séduisante, ce qui expliquait sans doute l’animosité de sa belle-mère. Celle-ci était belle, elle aussi, mais la jeunesse d’Isabelle suscitait sa jalousie.

L’adolescente sursauta quand la surveillante écarta avec impatience le rideau de la cabine.

— Qu’est-ce que vous attendez pour sortir ?

Isabelle s’empressa de rejoindre ses camarades que la nonne avait alignées face à une porte. Elle ne put s’empêcher de détailler les autres filles à la dérobée. Les filles l’attiraient plus que les garçons. Elle le savait depuis longtemps ; mais elle n’avait jamais eu d’expérience homosexuelle.

Isabelle s’aperçut avec surprise qu’elle n’était pas la seule à s’intéresser au physique des pensionnaires en petite tenue. En effet, la surveillante leur jetait des coups d’œil appuyés, à toutes les cinq. Une lueur bizarre brillait dans ses yeux pendant qu’elle fixait, avec insistance, le triangle des culottes.

Quand l’attention de la religieuse se porta sur elle, Isabelle sentit sa peau se couvrir de chair de poule, et une sensation bizarre naître dans son ventre. Elle croisa le regard de la femme, y lut de la surprise, mêlée à quelque chose qu’elle ne put définir, et s’empressa de baisser la tête.

La voix sèche de la surveillante la fit frissonner.

— Qu’avez-vous à vous dandiner comme ça, Isabelle ?

Les autres filles pouffèrent. Isabelle, honteuse, gardait le silence. Il en fallait plus pour désarmer l’animosité de la surveillante. Sans prendre la peine de dissimuler son exultation, celle-ci ajouta :

— Je vous ai repérée. Vous êtes une forte tête, hein ? Mais ici, on sait les mater. Je m’occuperai de vous tout à l’heure.

A cet instant, l’infirmière, l’allure sévère avec son chignon et ses lunettes, surgit par la porte devant laquelle le groupe attendait. Les cinq adolescentes, toujours escortées par la surveillante, durent suivre la femme en blouse blanche à l’intérieur du local, et l’examen commença. Questionnaire, prise de la taille et du poids, Isabelle avait déjà connu cela ; ce n’était quand même pas sa première visite médicale, mais elle se sentit toute drôle quand l’infirmière, armée d’un mètre ruban, lui mesura le tour de poitrine, juste sous les seins, et surtout le tour des hanches. Malgré elle, elle eut un léger mouvement de recul quand la femme au chignon effleura sa culotte. L’infirmière ne fit aucun commentaire, mais elle s’attarda avec son mètre noué autour de la taille de l’adolescente. La gêne d’Isabelle s’accrut quand les doigts, qui tenaient réunis dans son dos les deux extrémités du ruban, se glissèrent sous l’élastique de sa culotte. Ce ne pouvait être qu’intentionnel. A regret, semblait-il, l’infirmière s’écarta d’Isabelle et passa à une autre fille. Quand elle en eut fini avec ses mesures, elle ordonna aux pensionnaires d’ôter leur soutien-gorge.

— Les trois premières, venez avec moi ! Le docteur va vous examiner.

Isabelle faisait partie du groupe. Quand, avec les autres, elle eut franchi le seuil du cabinet, elle s’aperçut que le médecin était une femme d’une quarantaine d’années, petite et dodue. Sa blouse n’arrivait pas à dissimuler l’opulence de ses seins et de ses fesses. Son regard froid fit frissonner les adolescentes. D’un ton peu chaleureux, elle leur ordonna de se tenir debout, bien cambrées et les mains dans le dos.

— Je ne veux entendre aucun commentaire pendant que je vous examine, compris ?

Impressionnées par la voix sèche, les trois filles acquiescèrent. La doctoresse fit signe à Isabelle d’approcher.

— Je vais commencer par toi ! Tu m’as l’air très formée pour ton âge. C’est à surveiller de près.

Le cœur battant et les jambes molles, Isabelle fit le tour du bureau. Elle avait les nerfs à fleur de peau, sans savoir si c’était de peur ou d’autre chose. Elle ne comprenait pas. Elle avait déjà eu affaire à des médecins, et jamais n’avait ressenti une telle impression.

Elle se détendit quand la femme lui contrôla le nez, la gorge, les oreilles, la colonne vertébrale, la respiration... Elle avait déjà connu ça, et cela la rassurait.

Tout changea quand la doctoresse, d’un geste vif, s’empara de ses seins à pleines mains.

— Voyons un peu ces nénés. Comme je le disais, ils sont gros pour ton âge. Il ne faudrait pas que cela cache quelque chose.

Isabelle restait figée, bouche bée, les yeux écarquillés. Personne ne lui avait encore touché les seins. Sans parler de les triturer comme de la pâte, ainsi que le faisait la doctoresse. Ses doigts s’enfonçaient dans la chair tendre, la pressaient, l’étiraient sans ménagement. Cependant, l’effet de surprise passé, l’adolescente ne réagissait pas. Le trouble qu’elle éprouvait depuis qu’elle s’était déshabillée grandissait. Il prenait même des proportions inquiétantes. Isabelle sentait monter dans son ventre cette chaleur qu’elle faisait naître en se masturbant la nuit, dans son lit. Les lèvres de son sexe se décollèrent. Avec honte, elle réalisa qu’elle allait mouiller et que tout le monde le verrait à sa culotte humide. Pourtant, elle ne protesta que lorsque la doctoresse lui pinça le bout des seins.

— Vous me faites mal, madame !

— J’ai dit pas de commentaires pendant l’examen !

Mouchée, Isabelle se tut, mais ne put retenir un gémissement quand la femme lui retourna les mamelons vers le haut et tira dessus pour soulever les seins.

— Ils sont déjà longs, tes pis ! Et sensibles ! Cela doit plaire à tes copains. Tu ne dois pas en manquer.

Isabelle ne savait où se mettre. Elle n’osait pas répliquer qu’elle n’avait jamais eu de petit ami. La doctoresse ne l’aurait pas crue, et puis celle-ci lui avait ordonné de se taire. L’adolescente jeta un coup d’œil furtif vers ses camarades. Elles ricanaient, mais l’inquiétude se lisait sur leur visage. Leur tour viendrait, elles le savaient. En revanche, le visage étroit de la surveillante, enserré dans sa guimpe blanche, affichait une satisfaction malsaine.

La doctoresse joua un moment avec les mamelons d’Isabelle, avant de s’accroupir.

— Voyons un peu si tu es aussi sensible du bas que du haut !

L’adolescente ne savait plus où elle en était. La tête lui tournait. Son cœur battait à grands coups. Elle avait chaud et froid en même temps. Et elle était si troublée qu’elle en oubliait presque sa honte. Pas pour longtemps, car la doctoresse lui baissa la culotte et plissa les narines.

— Ça sent la petite fille qui se néglige ! A votre âge, la propreté corporelle est importante, mademoiselle !

Malgré sa confusion, Isabelle n’était pas dupe. La doctoresse était bien placée pour savoir qu’elle mouillait, et que l’odeur en question n’avait rien à voir avec son hygiène intime. Son émoi s’accrut quand la femme lui effleura le bas-ventre.

— Que de poils ! Vous êtes vraiment très avancée sur votre âge, physiquement du moins.

De l’ongle, la doctoresse fit crisser les boucles noires qui s’étalaient en triangle touffu. Malgré elle, Isabelle tendit son ventre faisant bâiller de plus belle les bords épais de sa fente. Elle eut honte de sa réaction, mais un coup d’œil sur la femme accroupie à ses pieds la rassura. La doctoresse n’affichait plus un air moqueur comme au début de l’examen. Au contraire, son visage congestionné, luisant de sueur, exprimait une avidité qui fit peur à Isabelle, mais accrut son trouble. Elle, qui ne connaissait que les caresses et les baisers furtifs des filles de son âge, était toute remuée de faire autant d’effet à une adulte. Malgré son inexpérience, elle savait très bien ce qui troublait ainsi la doctoresse. Celle-ci lui caressa les bords du sexe du bout du doigt, avant de se reprendre et de se relever.

— Vu votre physique avancé, je crois qu’un examen gynécologique s’impose. Venez par là !

Elle guida Isabelle jusqu’à la table rembourrée et articulée qui trônait dans un coin de la pièce.

— Allongez-vous sur le dos !

L’adolescente obéit. Elle n’avait qu’une vague idée de ce que pouvait être un examen gynécologique. D’après ce qu’elle avait entendu dire, il s’agissait de montrer son sexe, mais elle se doutait que ce devait être plus compliqué.

Elle sentit son appréhension croître quand la doctoresse enfila des gants. Est-ce qu’elle allait la toucher encore ? Cette idée faisait naître de curieux picotements dans son bas-ventre. La femme en blanc la rabroua.

— Ne faites pas cette tête ! C’est votre premier examen mais vous en subirez d’autres ! Ecartez les jambes.

Timidement, Isabelle desserra les genoux. Avec impatience, la doctoresse lui donna des tapes à l’intérieur des cuisses, la forçant à s’ouvrir davantage.

— Si vous vous montrez récalcitrante, j’utiliserai les étriers !

Isabelle eut un frisson. Elle ne voyait pas de quoi il s’agissait, mais ce devait être plutôt humiliant.

Par réflexe, elle s’agrippa à deux mains quand la doctoresse releva le bas de la table. A présent, son bassin et ses jambes se trouvaient plus haut que le reste du corps. Son sexe était exposé sans défense aux yeux de la femme, et elle éprouvait un mélange accru de honte et d’excitation. En soulevant la tête, elle pouvait voir, au-delà de la courbe de son ventre, le renflement de sa motte, les poils hérissés, et surtout les lèvres largement séparées de son sexe. Ses chairs intimes luisaient de mouille. La doctoresse les essuyait avec les doigts, faisant crisser le latex de ses gants sur les renflements charnus.

Le bruit et l’attouchement affolaient Isabelle. Elle s’agrippait, de plus belle aux côtés de la table, mais n’en pouvait plus. Son ventre se tendait au-devant de la caresse insidieuse de la doctoresse. Celle-ci prolongeait le manège avec un raffinement cruel.

Enfin, elle pinça les bords de la fente et les tira sur les côtés. Isabelle eut l’impression qu’un gouffre s’ouvrait au fond de son ventre. Jamais, elle n’avait connu une telle sensation. Le maigre plaisir qu’elle se donnait elle-même n’était rien à côté. Elle flottait sur un nuage, et les commentaires de la doctoresse, qui affectait un ton détaché, lui parvenaient comme dans un rêve.

— La vulve est bien formée, les nymphes déjà très développées, l’entrée du vagin parfaitement nette. Voyons le clitoris.

Isabelle crut défaillir quand un doigt se posa sur son bouton. Elle s’était pourtant souvent touchée là sans éprouver de sensation aussi violente. Et la doctoresse poursuivait son jeu pervers. Elle tournait autour de la minuscule crête de chair, la faisait osciller d’un côté à l’autre. L’adolescente se rappela juste à temps la présence de ses camarades et de l’infirmière. Elle réussit tant bien que mal retenir ses plaintes de jouissance.

Sans lui laisser de répit, la doctoresse lui enfonça le doigt dans le vagin et tâta l’hymen avec précaution.

— Tiens ? Tu es encore vierge ? Je n’aurais pas cru, précoce comme tu es !

Elle aida Isabelle, encore essoufflée, à descendre de la table d’examen.

— C’est terminé pour aujourd’hui, mais il faut surveiller de près ton évolution. Je veux que tu reviennes me voir à intervalles réguliers.

— Comptez sur moi ; j’y veillerai, renchérit l’infirmière.

Le regard complice des deux femmes n’échappa pas à Isabelle. Elle eut l’impression d’être une poupée que deux gamines vicieuses se partageaient. C’est alors qu’une résolution prit naissance dans son esprit, et elle sut tout de suite que ce serait irrévocable. Puisqu’elle préférait les filles aux garçons, elle aussi serait médecin plus tard. Comme ça elle pourrait voir des femmes se mettre nues devant elle, jouer ensuite avec leurs seins et leur sexe sous prétexte d’examen, ainsi que la doctoresse venait de le faire avec elle.

CHAPITRE II

La punition

La vie s’écoulait avec monotonie à la pension. Isabelle se serait ennuyée si elle n’avait eu les visites à l’infirmerie pour se distraire. Là, elle se laissait examiner et caresser tout à loisir par la doctoresse et l’infirmière. Les deux femmes poussaient très loin leurs jeux, sans pour autant abandonner l’alibi de l’examen médical. C’est ainsi qu’elles ne se déshabillèrent jamais devant Isabelle qui, pourtant, aurait donné cher pour les voir nues, et plus encore jouer avec leurs seins et leur fente comme elles faisaient avec elle. Mais les deux praticiennes se méfiaient, ou bien c’est que la tripoter suffisait à leur jouissance. Ce n’est que bien plus tard que l’adolescente comprit qu’elle n’était qu’un hors-d’œuvre pour les deux femmes. Elles s’excitaient et, une fois qu’elles l’avaient renvoyée, elles devaient se livrer entre elles à des pratiques bien plus vicieuses.

Après ces séances à l’infirmerie, Isabelle se sentait désemparée. Il n’était pas question de faire la même chose avec ses camarades. La discipline stricte et les punitions sévères décourageaient les caractères les plus audacieux. Et les pensionnaires étaient trop bien surveillées, Isabelle en particulier. La religieuse qui l’avait accompagnée lors de la visite médicale tenait parole et gardait toujours un œil sur elle. L’adolescente n’était pas dupe. Elle comprenait que la nonne avait en tête les mêmes envies à son égard que la doctoresse et l’infirmière. Cependant, Isabelle s’étonnait que la surveillante ne cherche pas à l’attirer en tête à tête dans un coin où elle aurait pu tout exiger d’elle. Cela lui aurait été facile, pourtant. Il y avait donc autre chose, mais quoi ?

Isabelle le sut un soir quand, sous un prétexte futile, la surveillante lui prit le bras, sans cacher sa satisfaction.

— On se dissipe, mademoiselle ? Venez ! Un petit tour chez la directrice vous fera du bien !

La tête basse, Isabelle dut l’accompagner dans le bureau de mère Marie-Thérèse qui dirigeait l’institution d’une main de fer.

La pièce, où elle entrait pour la première fois, avait un aspect austère avec ses murs blancs et nus, à l’exception d’un crucifix de bois, et ses meubles sombres et massifs. La maîtresse des lieux s’accordait bien avec le décor. Mère Marie-Thérèse était une grande femme sèche d’une quarantaine d’années. Son visage allongé aux joues creuses lui donnait une allure chevaline, mais derrière les lunettes à monture d’acier, les yeux bleus brillaient d’un éclat glacé. Mais ce qui apeura Isabelle, ce fut la vue du martinet aux lanières épaisses posé sur le bureau. Elle ne pouvait croire que même dans un établissement aussi sévère, cet instrument servait réellement aux punitions. Il devait être là pour impressionner les pensionnaires.

Elle dut vite déchanter. Quand la surveillante eut parlé, la directrice se leva et s’empara du martinet, avant de dire d’un ton attristé :

— Eh bien, le cas est clair, mademoiselle ! Je me vois obligée de vous rappeler à la discipline. Vous comprenez que c’est pour votre bien, j’espère ?

Isabelle acquiesça. Elle avait la gorge trop serrée pour parler. Le martinet la fascinait comme un serpent un oiseau. Le manche court et épais était gainé de cuir noir. Les lanières raides devaient faire d’autant plus mal. Rien qu’en les imaginant claquant sur ses fesses, elle avait des sueurs froides.

Sans se départir de son air solennel, la directrice fit le tour de son bureau. Quand elle approcha d’elle, Isabelle fut tentée de fuir à toutes jambes. Vue de près, la mère supérieure était encore plus impressionnante. Il se dégageait d’elle une cruauté froide. On sentait qu’elle aimait faire souffrir, sans rien perdre de son calme. Isabelle comprenait qu’une telle femme était encore plus féroce que les autres. Pourtant, elle ne bougeait pas. Ce n’était pas seulement la peur qui la clouait sur place. A son grand étonnement, elle éprouvait le même mélange troublant de honte et de soumission que lors de la visite médicale, quand la doctoresse l’avait prise en main. Elle croisa le regard de la directrice, comme si la femme lisait ses pensées, mais ce fut bref. De sa voix trop douce, la directrice lui ordonna de se pencher sur le bord du bureau. Isabelle s’exécuta en tremblant.

— Sœur Noëlle, préparez-la !

La surveillante releva la jupe d’Isabelle et lui baissa la culotte. L’adolescente ne put retenir un gémissement de honte. Elle avait espéré échapper à l’humiliation de la fessée cul nu.

Le premier coup de martinet lui arracha un cri aigu. Vite suivi d’un second quand les lanières claquèrent à nouveau sur ses fesses. Il lui semblait que des lignes de feu s’étaient incrustées dans son derrière. Elle implorait :

— Pas si fort, je vous en prie !

La voix sèche de la directrice coupa ses protestations.

— Taisez-vous, et supportez votre châtiment en silence ; comme une vraie pénitente !

Isabelle serrait les dents, mais ne put retenir un gémissement quand le troisième coup tomba sur son cul. Des flèches de douleur irradiaient de sa croupe, se répandant dans son ventre et entre ses cuisses. Se produisit alors un phénomène qui laissa l’adolescente confondue. Une bouffée de chaleur prit naissance dans son sexe et, malgré elle, elle lâcha un jet d’urine.

Si la directrice et la surveillante remarquèrent qu’elle s’oubliait, elles firent semblant de rien. Mère Marie-Thérèse assena un quatrième coup, et Isabelle, de plus en plus étonnée, réalisa que les bords de sa fente se séparaient. Elle ne pouvait pas se mentir à elle-même : la douleur l’excitait.

Et cela ne diminua pas, au contraire, quand la directrice lui ajusta à toute volée une série ininterrompue d’une demi-douzaine de coups. Elle avait le derrière en feu, mais les vagues chaudes qui naissaient dans son ventre lui donnaient des frissons de volupté. Sournoisement, elle massait sa motte contre le rebord du bureau. Elle se fit rabrouer par la directrice.

— Qu’avez-vous à vous tortiller ? Votre derrière vous démange encore après ce traitement ?

Confuse, Isabelle cessa de remuer. Pas pour longtemps, car la directrice lui cingla l’intérieur des cuisses, juste au ras au sexe, là où la chair est la plus tendre. Sous l’effet de la surprise et de la douleur, plus vive encore que sur les fesses, l’adolescente cria et sautilla sur place. Ce qui fit ricaner mère Marie-Thérèse.

— Tiens ? Cela vous fait plus d’effet que sur le cul, on dirait.

Elle frappa encore, mais Isabelle s’était reprise. Le feu qui échauffait son ventre renaissait de plus belle et, comme lors de la visite, elle eut une jouissance brève mais violente. Elle camoufla ses plaintes en un gémissement de douleur.

La directrice dut se douter de quelque chose car, par la suite, elle ne corrigea plus jamais Isabelle avec le martinet, alors qu’elle ne se gênait pas avec les autres pensionnaires. Cependant, le mal était fait. Isabelle avait découvert ce qui allait être sa vocation, avec celle de médecin : le plaisir dans la souffrance.

CHAPITRE III

Lydia, secrétaire médicale

Isabelle touchait enfin au but. Bien des années s’étaient écoulées depuis le temps de la pension, mais elle n’avait jamais renoncé à ses deux objectifs : devenir médecin et rechercher le plaisir dans la souffrance. Elle avait eu confirmation aussi, après quelques expériences où elle avait perdu son pucelage, que les hommes l’attiraient toujours moins que les femmes.

D’un œil satisfait, elle détaillait la pièce. Elle avait repris le cabinet d’un vieux gynécologue. Le sacripant lui faisait payer le prix fort mais, en échange, elle disposait d’un local, de matériel, et d’une clientèle potentielle. Surtout elle se trouvait chez elle. Ici, pas de chef de service ou de clinique pour s’interposer dans son tête-à-tête avec ses patientes. Elle commençait ses consultations dès demain.

La sonnette de l’entrée tira Isabelle de sa rêverie. Surprise, elle fronça les sourcils, avant de se rappeler qu’une jeune fille lui avait téléphoné en réponse à son annonce pour le poste de secrétaire médicale. L’intéressée, une dénommée Lydia, devait avoir un besoin urgent de cet emploi. Elle arrivait avec une demi-heure d’avance sur le rendez-vous. Affichant un air digne, Isabelle alla ouvrir.

Lydia était une blonde d’une vingtaine d’années, grande et mince. Isabelle nota avec intérêt que la jeune fille ne portait pas de soutien-gorge. Le décolleté de sa robe légère laissait voir la naissance des seins. Et le bas du vêtement lui tombait à mi-cuisses. La boule chaude familière se forma dans le ventre de la gynécologue. En faisant passer son annonce, elle s’était promis de prendre la candidate la plus sexy et la plus malléable. Elle avait peut-être déniché l’oiseau rare dès le premier coup. Tout de même, la tenue provocante de Lydia ne cadrait pas avec son air timide. Etait-ce une hypocrite qui cachait son jeu ?

En fait, une fois dans le cabinet, Lydia révéla qu’elle s’attendait à être embauchée par un homme. Comme Isabelle objectait que c’était elle qui avait répondu au téléphone, la jeune fille avoua avec naïveté :

— Je pensais que vous étiez sa femme... Enfin, je veux dire si ça avait été un monsieur qui...

Lydia s’embrouillait dans ses explications. Isabelle se retenait de rire. La petite rusée croyait vamper un futur patron avec sa tenue légère. Elle ne s’en doutait probablement pas, à présent qu’elle savait que son futur employeur était une femme, mais elle avait quand même mis dans le mille.

— Allons, asseyez-vous, mademoiselle ! Nous allons examiner votre candidature.

L’entretien fut bref. Lydia possédait les qualifications requises. Au détour de la conversation, Isabelle lui demanda si elle vivait seule. La jeune fille répondit oui, mais elle avait rougi et paraissait gênée. La gynécologue comprit qu’elle mentait et se promit d’éclaircir ce détail plus tard. Elle se leva de son fauteuil.

— Cela suffira ! Je vous prends un mois à l’essai. Après, si vous faites l’affaire, votre engagement deviendra définitif.

Elle laissa la jeune fille exprimer sa joie avant de laisser tomber d’un ton détaché :

— Il reste quand même une dernière formalité à accomplir !

L’inquiétude apparut sur le visage de Lydia.

— Laquelle, madame ?

— Mais la visite médicale d’embauche, voyons ! C’est obligatoire. Venez à côté !

De toute évidence, Lydia s’attendait à tout sauf à ça. Les yeux ronds, elle bafouilla :

— Vous voulez m’examiner ?

— Bien sûr ! J’ai la qualification de médecin du travail. Cela simplifie les choses.

Face à l’air penaud de sa secrétaire, Isabelle se sentit envahie par une douce euphorie. Tout se passait comme pour elle, lors de la visite médicale à l’institution. Mais aujourd’hui, le médecin, c’était elle.

Docile, Lydia la suivit dans la salle d’examen, mais hésita au moment d’enlever sa robe.

Son air de naïve confusion accrut l’excitation d’Isabelle, qui dissimula sa jubilation sous un masque sévère.

— Qu’attendez-vous pour vous déshabiller ? Je ne vais pas vous ausculter à travers vos vêtements !

Lydia se décida enfin à ôter sa robe et la gynécologue comprit la raison de sa gêne. La jeune fille n’avait sur elle qu’un minuscule string violet dont le devant se réduisait à un triangle pas plus large que la main. Le tissu fin mettait en valeur les lèvres du sexe plus qu’il ne les cachait. Evidemment, ce genre de dessous convenait mieux à une pute qu’à une employée modèle. Isabelle enfonça le clou.

— Je vois que vous savez choisir votre lingerie. Vous n’avez pas réussi à trouver un petit ami avec ça ?

Cramoisie, Lydia prit place sans un mot sur le fauteuil d’examen. Après lui avoir ordonné de lever les bras au-dessus de la tête, Isabelle passa derrière elle et lui empoigna les seins à pleines mains.

— Mais que faites-vous ?

— Une palpation mammaire ! Vous ne savez pas ce que c’est ? Vous n’avez jamais été voir un gynécologue ?

Lydia avoua avec confusion que non. Après avoir constaté l’absence de grosseur suspecte, elle ne devait pas oublier de faire son métier, malgré tout, Isabelle prolongeait son massage rien que pour le plaisir. La chair ferme et élastique des gros seins lui donnait des fourmillements dans les doigts.

Son manège faisait aussi de l’effet à Lydia dont les mamelons durcissaient et la respiration devenait plus rapide. A regret, Isabelle arrêta sa palpation. Elle ne devait pas découvrir trop vite ses véritables intentions de peur de brusquer sa future secrétaire.

— Rien d’anormal au niveau des seins. A présent, enlevez votre culotte.

L’air plus gêné que jamais, Lydia obéit. Isabelle admira un instant sa fine toison blonde et les larges bords roses de sa fente avant de lui installer les pieds dans les étriers du fauteuil, après avoir repoussé les genoux au niveau des épaules. Les mains gantées, elle s’enduisit les doigts de vaseline, s’accroupit face au sexe dont les grandes lèvres recouvraient encore partiellement les nymphes et le clitoris. Elle les écarta en les tirant sur les côtés. La respiration de Lydia s’accéléra. Elle-même était de plus en plus troublée. Bien sûr, ce n’était pas son premier examen, mais jamais auparavant, elle n’avait autant éprouvé l’impression de revivre la visite médicale qui avait décidé de sa vocation. La timidité de la jeune fille y était sans doute pour quelque chose. Elle masqua son trouble sous un ton froidement professionnel.

— Détendez-vous ! Parfait... Votre vulve est saine, les grandes lèvres sont fermes avec l’intérieur lisse et bien lubrifié... Voyons maintenant le fond de votre sexe !

Après avoir vérifié les nymphes et décapuchonné le clitoris fin et allongé, qui s’érigeait sous ses attouchements, Isabelle introduisit deux doigts dans le vagin. Lydia serra les dents et rejeta la tête en arrière quand la gynécologue les fit tourner de plus en vite.

Isabelle observait le visage cramoisi de Lydia et eut un spasme de plaisir car elle sentait la gaine de la jeune fille se resserrer sur son index et son majeur. Autre chose l’excitait. La petite sainte nitouche avait beau prétendre ne pas avoir de petit ami, elle n’était pas vierge pour autant.

Isabelle amena son pouce enveloppé de caoutchouc à hauteur du clitoris et le massa doucement. Un filet liquide translucide suinta du sexe de Lydia qui prit appui avec ses chevilles sur les étriers pour soulever ses fesses. La réaction de sa future assistante émoustillait Isabelle, mais, soucieuse d’en garder pour plus tard, elle en resta là.

— Tout est parfait, mais plus tard, je pratiquerai un examen plus complet !

Lydia se rhabilla. Elle semblait honteuse d’avoir montré son plaisir à une femme qui allait être sa patronne. Isabelle lui précisa qu’elle commençait dès le lendemain.

— Venez avant l’ouverture du cabinet. Cela vous permettra de vous familiariser avec le système informatique de gestion des rendez-vous et des dossiers.

La jeune fille promit d’arriver de bonne heure et s’en alla.

CHAPITRE IV

Visite médicale d’embauche

En reprenant le cabinet médical, Isabelle avait hérité en même temps d’une vacation au centre local de prévention et de médecine du travail. Elle se trouvait seule femme médecin à côté de trois hommes. Elle ne put s’empêcher de sourire en se rappelant son entretien avec la directrice.

— Vous comprenez, docteur Ducan, nous recevons beaucoup de personnes de notre sexe. Ce sera plus convenable que vous les preniez en charge.

Si cette vieille fille coincée avait su ce qu’elle avait en tête pendant ses examens, elle serait tombée de haut.

Le centre était situé à quelque distance de la ville, dans un quartier résidentiel récent. En montant dans sa voiture pour s’y rendre, Isabelle se remémora sa rencontre avec Lydia, le matin. Elle espérait que ses patientes de cet après-midi seraient aussi excitantes que sa secrétaire, même si elle devait se taper quelques laiderons dans le lot.

Une demi-heure plus tard, Isabelle était en place dans son bureau, au centre. Elle avait fait connaissance d’Agathe l’infirmière qui devait l’assister : une rousse dont elle avait surtout remarqué les fesses saillantes, mises en valeur par une blouse blanche moulante, d’où émergeaient des jambes fines mais bien galbées. Le regard de la jeune femme lui avait plu. Il brillait d’une lueur effrontée et vicieuse. Isabelle sentait qu’il ne faudrait pas grand-chose pour que s’établisse une complicité entre elles.

Les femmes à examiner arrivaient par deux. L’infirmière les faisait mettre en slip, soutien-gorge et chaussures. Ensuite, elle les soumettait à un questionnaire pour remplir le dossier destiné au médecin. Après venait le contrôle des urines. Comme les toilettes étaient attenantes à son bureau, Isabelle entendit le jet de pisse dans l’éprouvette de la première femme qu’elle allait recevoir. Cela l’émoustilla et elle appela Agathe par l’interphone pour lui dire de faire entrer la patiente sans tarder.

Il s’agissait d’une jeune fille d’une vingtaine d’années récemment embauchée comme secrétaire-comptable dans une petite entreprise de la région. Elle portait un soutien-gorge blanc pigeonnant, compensant une poitrine menue, et un slip sans fantaisie mais qui moulait son pubis très bombé. Elle était attirante avec ses cheveux acajou coupés au carré, ses anneaux dorés aux oreilles, ses yeux bruns et son léger bronzage.

Isabelle procéda aux examens de routine : prise de la tension artérielle, contrôle du rythme cardiaque et pulmonaire, avant de la faire asseoir.

Elle interrogea sa patiente sur ses règles. La jeune fille rougit et répondit qu’elle n’avait aucun problème de ce côté-là.

— Vraiment ? Pas d’écoulements irréguliers, pas de douleurs, dans le ventre ni dans les seins ? Vous n’avez jamais consulté de gynécologue ?

La jeune patiente avoua que non. Isabelle bénit le hasard qui lui fournissait un prétexte pour un examen approfondi.

— Autant profiter de l’occasion. Mettez-vous debout face à moi, bras le long du corps, jambes serrées et buste en avant !

La jeune femme s’exécuta mais son visage respirait la gêne. Isabelle lui demanda de dégrafer son soutien-gorge. Elle admira les deux seins en poire dont la couleur pâle formait un contraste avec le reste du corps. La patiente n’était pas une adepte du bronzage intégral.

Les petites aréoles brunes entouraient deux longs tétons pointus qui ne dardaient pas. En fait, l’examinée semblait pleine d’appréhension. Isabelle lui adressa un sourire rassurant.

— Détendez-vous ! Je ne vais pas vous manger !

Elle se plaça derrière la jeune fille.

— Levez vos bras à l’horizontale et redressez la tête !

La gynécologue fit une minutieuse palpation des seins. Elle s’attarda sur les mamelons qu’elle fit rouler entre pouce et index. Le geste n’était pas médical, mais pouvait abuser une novice.

En revenant face à la jeune fille, Isabelle vit que celle-ci avait rougi et semblait moins tendue. Et les mamelons s’étaient érigés.

— Rien à signaler de ce côté ! Vos seins sont bien formés, fermes et sensibles au toucher...

Isabelle montra la table d’examen.

— Passons à la suite... Veuillez vous allonger !

La jeune employée grimpa sur la table. Quand elle se mit sur le dos, Isabelle vit les lèvres du sexe se dessiner furtivement sur le tissu blanc du slip. La gynécologue sentit monter en elle ce désir qu’elle avait ressenti plus jeune quand elle-même avait été examinée.

Après lui avoir palpé le ventre, Isabelle demanda à la jeune fille de relever ses jambes et, d’autorité, lui enleva le slip, dévoilant une toison bouclée brun clair plutôt abondante. Elle passa ses doigts sur le pubis tout en appuyant sur le ventre.

— Avez-vous des problèmes au cours de vos rapports sexuels ?

La jeune femme devint rouge pivoine.

— Je ne sais si je dois répondre à une question aussi indiscrète.

La gynécologue lui tapota amicalement la cuisse.

— Allons, nous sommes entre femmes et je suis médecin. Et croyez-moi ; si faute de précaution vous devez consulter un gynécologue en ville, ce ne sera pas gratuit comme aujourd’hui.

L’employée répondit qu’elle avait simplement flirté avec des garçons. Isabelle sentit son excitation croître. Avait-elle vraiment affaire à une pucelle ? A cet âge, c’était difficile à croire mais elle allait en avoir le cœur net.

Elle écarta les cuisses de la patiente en positionnant les pieds au bord de la table, mit des gants en latex, enduisit de lubrifiant sa main droite et fit face à la jeune femme.

— Je vais vous faire un examen gynécologique simple mais je dois m’assurer que je peux introduire mes doigts facilement.

La gynécologue se pencha sur la table. Ses doigts effleurèrent les bords de la fente de la jeune fille qui eut un petit sursaut.

— Ecartez bien les jambes et respirez fort !

Les grandes lèvres charnues recouvertes de poils s’ouvrirent pour laisser apparaître des nymphes sanguines bien jointes dans le prolongement du capuchon du clitoris. Isabelle tira sur les bords pour accroître l’écartement, dévoilant l’entrée du vagin. Avec précaution, elle tâta à l’intérieur et constata que l’hymen était intact. Elle avait vraiment affaire à une vierge.

De son ton le plus sérieux, elle lança :

— Vous dites n’avoir aucun rapport sexuel et pourtant votre membrane est en partie entamée. Vous avez fait pénétrer vos doigts ou alors vous avez utilisé un objet quelconque...

La jeune fille jura que non. Isabelle prit un air condescendant, comme quelqu’un qui n’est pas convaincu mais fait semblant de l’être.

— Soit ! Mais, je vous conseille quand même de consulter un gynécologue de temps en temps. Vous pouvez vous rhabiller.

La jeune fille s’empressa de remettre sa culotte et son soutien-gorge. Isabelle la suivit d’un regard narquois pendant qu’elle sortait. La gynécologue était à peu près sûre qu’il s’agissait d’une lesbienne refoulée. Qu’elle soit vierge à son âge ne pouvait s’expliquer autrement. Passée la première honte, la petite coincée se rappellerait avec émoi de cette visite. Isabelle pariait qu’elle la verrait arriver un jour à son cabinet pour une visite plus approfondie.

Les autres femmes qu’elle examina subirent elles aussi un toucher vaginal mais toutes avaient perdu leur virginité. Certaines s’étonnèrent d’être obligées de dévoiler leur intimité alors que les années précédentes, le médecin se contentait d’un simple interrogatoire. Isabelle leur répondit que les exigences des entreprises envers la santé de leurs collaboratrices s’étaient renforcées. Etonnée ou non, aucune ne refusa l’examen.

Le soir, en rentrant à son appartement, au-dessus du cabinet médical, Isabelle repensa aux femmes qu’elle avait examinées. En plus de la première patiente vierge, elle avait particulièrement apprécié une belle blonde qui portait une chaîne à la cheville et un tatouage sur le haut d’une fesse. Quand elle l’avait pénétrée de ses deux doigts, elle avait senti le vagin se contracter et la mouille suinter. Elle avait fait tourner son index longuement dans le fourreau intime de la blonde sous prétexte de recherche d’aspérités. Elle avait réussi à lui arracher un cri de plaisir. Manifestement, l’employée avait aimé cet examen et elle avait jeté un regard complice à Isabelle.

Fourbue, la gynécologue se doucha et décida, pour la fin de la semaine, de se payer une séance chez l’esthéticienne. Elle avait constaté que la blonde s’était fait épiler la vulve de façon à ne laisser subsister qu’une mince bordure de poils de part et d’autre des lèvres. Cela lui avait plu et elle allait en faire autant.

CHAPITRE V

Examinée et contrainte

Cela faisait quelques jours qu’Isabelle avait ouvert son cabinet quand, un matin, elle reçut une lettre du centre de prévention et de médecine du travail. Pour compléter son dossier de vacataire, la directrice l’invitait à passer une visite médicale d’embauche obligatoire au cabinet des docteurs Leroux et Martelon dont l’adresse figurait sur une fiche jointe. Isabelle tombait de haut. Elle pensait qu’une telle formalité ne s’imposait pas entre professionnels de santé. Néanmoins, elle ne pouvait se dérober si elle voulait conserver son poste au centre.

Elle ne connaissait pas ces deux collègues, et pour cause ; ils exerçaient dans une autre ville. La voix indifférente, même quand elle eut décliné sa profession, de la secrétaire qui lui fixa un rendez-vous par téléphone ne la rassura pas.

Elle n’était pas davantage à l’aise quand elle prit la route, deux jours plus tard. Au bout d’une demi-heure, elle arriva devant une maison cossue. Elle gara sa voiture et gravit le petit escalier qui menait à la lourde porte d’entrée. Elle appela dans l’interphone et une voix féminine assez froide, la même qui lui avait répondu au téléphone, dit :

— Veuillez monter à l’étage.

La raideur de l’accueil inquiéta la gynécologue. Si le médecin était de la même veine, alors visite serait un mauvais moment à passer, même si elle était prise en charge par une femme. Ce qu’elle souhaitait.

Quand elle arriva sur le palier du premier, le malaise de la gynécologue s’accrut. Les tapisseries décolorées, les tableaux médiocres et l’éclairage blafard ne créaient pas une ambiance accueillante. L’assistante, d’après sa voix c’était elle qui avait parlé dans l’interphone, était à l’avenant. La quarantaine bien avancée, les yeux dissimulés derrière d’épaisses lunettes et le chignon strict, elle affichait une mine revêche. Cependant, Isabelle remarqua qu’elle avait une forte poitrine qui tendait sa blouse blanche. Elle ne portait pas de soutien-gorge et ses gros mamelons pointaient sous le vêtement trop serré.

Le questionnaire d’identification expédié, Isabelle fut dirigée vers la salle d’attente. La gynécologue constata alors que l’assistante avait un corps bien fait. Sa blouse s’arrêtait au-dessus des genoux et ses jambes étaient mises en valeur par de hauts talons noirs et des bas ou des collants acajou à couture.

Bien qu’alléchée par cette tenue sexy, Isabelle eut du mal à se détendre quand la femme la laissa seule avec cette déclaration inquiétante :

— Le docteur Martelon doit vous recevoir mais elle est en retard... Si elle n’arrive pas dans quelques minutes, c’est son collègue qui vous prendra.

Isabelle pria intérieurement pour que sa collègue ne tarde pas. Peine perdue, l’assistante revint un peu plus tard en disant :

— Le docteur Martelon est toujours retenue à l’hôpital. Elle vous demande de l’excuser. Je vous conduis auprès du docteur Leroux.

Résignée, Isabelle suivit l’assistante qui se déhanchait devant elle. Le faisait-elle exprès ? En tout cas, sa blouse moulante laissait deviner des fesses rebondies séparées par le ruban d’un string noir.

La gynécologue se retrouva dans une minuscule pièce sans fenêtre où trônaient une petite table carrée avec du matériel médical, une vieille balance de pesée, une toise en bois usée, un tabouret métallique et une chaise. L’assistante posa son dossier sur la table avant de lui tendre un verre de plastique transparent et de lui désigner une des portes du fond.

— Allez aux toilettes et urinez dans ce verre ! Dépêchez-vous ! Le docteur Leroux aime la ponctualité !

Après, Isabelle dut répondre à nouveau à diverses questions avant que l’assistante ne lui dise :

— Passez derrière le paravent et déshabillez-vous ! Gardez uniquement slip, soutien-gorge et chaussures.

Isabelle se débarrassa de la jupe et de la veste de son tailleur et les plia avec soin sur la chaise. Quand elle sortit de derrière le paravent, le regard froid de l’assistante s’attarda sur sa poitrine recouverte d’un soutien-gorge pigeonnant rose à triples bretelles. Sous l’effet de la fraîcheur de la pièce et de l’examen de la femme, elle sentait durcir les pointes de ses seins.

— Hum... Passez sous la toise !

Isabelle s’exécuta. Elle eut la chair de poule quand les doigts de l’assistante frôlèrent son soutien-gorge. Après la pesée, le contrôle rapide des yeux, des oreilles et des réflexes, la femme sortit un mètre-ruban en plastique jaune.

— Vous devez faire du 38 pour les petites culottes et du 95B pour le haut. Vous êtes plutôt bien faite !

Isabelle se demandait depuis un moment si l’assistante n’était pas attirée par les femmes, elle aussi. Le commentaire finit de la convaincre.

Cependant, elle n’eut guère le temps de fantasmer là-dessus. L’assistante termina ses mesures et la fit entrer dans le cabinet.

Bedonnant, de taille moyenne, aussi âgé que son assistante, le crâne chauve, le regard froid, le docteur Leroux était assis derrière un grand bureau ancien. Il ne se leva pas pour accueillir la visiteuse dont l’inquiétude, face à ce manque de civilité, s’accrut. Le ton mielleux de l’homme ne la rassura pas.

— Bonjour, chère collègue ! J’espère que cela ne vous dérange pas d’être examinée par un homme ?

Isabelle bafouilla un “non” peu convaincant. Sur l’ordre du docteur, elle s’assit sur le tabouret à côté de la table d’examen ! Elle espérait de toutes ses forces que la visite serait brève, mais elle en doutait. Elle se rendait compte que le docteur l’observait d’un air concupiscent tout en consultant en même temps son dossier. Il reposa vite ce dernier sur son bureau

— Rien d’anormal dans vos analyses et vos mensurations ! Voyons le reste.

Sans détour, le docteur fit comprendre à Isabelle qu’un jeune médecin comme elle devait respecter un collègue plus ancien et surtout éviter de discuter sa façon de faire. La gynécologue, prise de court par la rudesse du discours, choisit de faire profil bas. Lors des diverses auscultations, elle se fit violence pour supporter les mains calleuses d’un inconnu sur son corps. Ce n’était que la routine médicale la plus banale mais le docteur Leroux l’inquiétait trop pour qu’elle n’ait pas les nerfs à vif.

Alors qu’elle s’attendait à finir avec le contrôle de la colonne vertébrale, Isabelle se figea quand le praticien lui dit :

— Mettez-vous bien droite devant la table d’examen, bras le long du corps, tête haute et attendez-moi !

Toujours plus inquiète, Isabelle s’exécuta. Elle aimait les jeux de domination-soumission avec les femmes, mais l’autorité masculine avivait son aversion pour les mâles.

Un instant plus tard, Leroux revenait avec l’infirmière. Isabelle comprit. L’usage voulait qu’un médecin homme soit accompagné d’une femme lors d’un examen gynécologique. Elle allait en subir un complet, tel qu’elle les pratiquait avec ses clientes.

— Tournez-vous et levez les bras à la verticale !

Isabelle sentit les doigts aux longs ongles bruns de l’assistante lui dégrafer le soutien-gorge. Elle frissonna quand ils frôlèrent ses épaules. La froideur de la pièce fit dresser ses tétons lorsqu’elle dut se retourner face au duo qui la détaillait sans vergogne.

— Très sensible des seins ! Voyons le résultat à la palpation !

Isabelle tenta de protester.

— Docteur Leroux, entre collègues est-ce bien utile de pousser l’examen si loin ?

— Vous la voulez, votre vacation, oui ou non ?

Isabelle se tut, mais la palpation des seins fut un calvaire pour elle. Devant l’assistante, qui la dévorait des yeux, le docteur Leroux lui malaxa les globes avant de lui triturer les pointes jusqu’à les faire rougir. Elle cria de douleur pour donner le change, car l’excitation la gagnait aussi. Ensuite, en string, elle monta sur la table d’examen. Pendant que l’assistante fixait les étriers, le docteur lui palpa les seins et le ventre.

— Très bien ! Madame Polet à vous de jouer !

L’assistante se mit sur le côté gauche de la table et prit entre pouce et index les lanières du string qu’elle baissa.

— Voilà docteur ! Le pubis, triangulaire, est très fourni en poils bruns légèrement bouclés !

— Parfait ! Attachez-lui les chevilles aux étriers.

La visite prenait un tour extrême. Isabelle subit un examen gynécologique complet effectué sans douceur par le docteur Leroux qui réussit à lui arracher un début d’orgasme en lui fouillant le vagin avec ses doigts gantés.

— Parfait, vous êtes très saine mais mon assistante va quand même pratiquer un frottis.

Le ton du médecin avait changé, et Isabelle sentit venir le basculement vers un jeu malsain. En tant qu’interne elle avait eu affaire à ce genre de choses mais elle ne s’attendait pas à revivre cela avec un collègue âgé et installé. Et elle comprit que le jeu irait très loin.

Bien droite sur le dossier de la table d’examen, redressée au maximum, elle vit avec effroi le docteur dégager sa verge décalottée de son pantalon. Pour la première fois depuis ses études médicales, elle faisait face à un sexe masculin en érection. Elle eut une sensation de dégoût accentuée par le visage inquiétant du docteur. Cependant, elle ne se rebiffa pas. Quelque chose la paralysait. Elle était incapable de dire de quoi il s’agissait, mais cela n’avait rien à voir avec la crainte de perdre la vacation.

Pendant que madame Polet lui meurtrissait les tétons avec ses doigts puis avec deux paires de pinces médicales, le médecin lui malaxait les grandes et les petites lèvres. Il évitait le clitoris, au grand dam d’Isabelle, franchement excitée, à présent. Elle tentait toujours de retenir son plaisir, qu’elle voulait réserver aux femmes, mais elle avait vite compris qu’elle baisserait pavillon.

Les seins de plus en plus titillés par l’assistante, elle vit le docteur Leroux se déshabiller. Nu comme un ver, il s’éloigna de la table d’examen pour revenir armé d’un long flexible métallique de dentiste terminé par un manchon où était fixé un petit embout brillant et sphérique.

— Je vais jouer avec ton gros clito de branleuse. Madame Polet, occupez-vous de ses jolis pieds !

L’assistante caressa avec une douceur affolante les mollets d’Isabelle avant de lui masser les doigts de pied et de les lécher goulûment avec sa langue râpeuse. Incapable de résister à ce manège vicieux, Isabelle sentait la mouille suinter de sa vulve. Le docteur mit en marche son engin bizarre.

— Détendez-vous ma très chère petite collègue ! Vous n’en apprécierez que mieux ce masseur de clito de mon invention.

Malgré elle, Isabelle souleva ses fesses sur la table, présentant ainsi son sexe ouvert. Déjà la boule en rotation vibrait sur les bords de son capuchon clitoridien. L’excitation devint si violente qu’elle cria. Mais elle n’était pas la seule à jouir. L’assistante prenait son pied en lui léchant les siens.

Tout alors se précipita. Clitoris en feu, lèvres intimes gonflées, vagin béant, deux doigts de madame Polet enfoncés dans l’anus, elle dut sucer l’énorme sexe du docteur Leroux. Le praticien lui tenait la tête.

— Petite salope, tu aimes ma bite ? Tu peux toujours essayer de la mordre... Elle est trop grosse.

A la limite de l’étouffement, Isabelle subissait aussi l’assaut de la boule vibrante que madame Polet avait prise et lui enfonçait dans l’anus.

Le docteur Leroux libéra la bouche endolorie de sa victime.

— Madame Polet ! Occupez de sa poitrine avec notre vibromasseur maison.

Isabelle subit la rotation rapide de la boule sur ses tétons durcis à lui faire mal. Le praticien lui montra un préservatif. Elle remarqua de petites aspérités au bout de la gaine de latex.

— Je suis soucieux de votre santé mais aussi de vous emmener au paradis !

Le docteur Leroux enfila la capote. Ensuite, il leva et écarta au maximum les étriers s’offrant ainsi une vue obscène du sexe rougi et mouillé d’Isabelle. Le clitoris sorti du capuchon était très visible.

La pénétration fut d’abord douce. Le gland recouvert de latex à picots écarta les petites lèvres puis s’introduit peu à peu dans le vagin. Partagée entre la honte et un plaisir croissant, Isabelle gémissait de plus en plus fort. L’assistant avait déboutonné sa blouse et se masturbait, une main dans son slip.

Accroché au bas des étriers, le praticien donna un violent coup de reins.

— Alors, salope, tu aimes ? Quel pied ! Je sens ta chatte toute chaude de plaisir !

Le rythme de ses va-et-vient s’accéléra. Malgré son dégoût des hommes, Isabelle constatait que le membre tendu qui la fouillait la conduisait vers un orgasme comme elle n’en avait jamais connu. Le pubis poilu du médecin cognait contre les grandes lèvres gonflées et le clitoris dardé, mais le plaisir effaçait la douleur. Elle entendait les respirations du docteur Leroux et de son assistante s’accélérer sous la montée du plaisir.

Au plus fort de l’excitation, madame Polet posa le vibromasseur, se débarrassa ensuite de sa blouse, de son soutien-gorge et de sa culotte, avant de monter sur la table d’examen. Elle plaqua son sexe épilé sur la bouche de la gynécologue.

— Lèche-moi ! Je sais que tu aimes ça. J’ai vu tout de suite que tu n’étais qu’une sale gouine.

Se retrouvant en terrain familier, Isabelle s’exécuta avec empressement. Les coups de boutoir de la longue verge du docteur l’affolaient et ses fesses se levaient de plus en plus de la table. Quand il vit que sa patiente était au bord de l’orgasme, le docteur Leroux se retira, au désespoir d’Isabelle. Il ôta sa capote.

Pendant que le docteur Leroux se masturbait devant la bouche ouverte de la gynécologue, l’assistante fit tournoyer la boule vibrante autour de l’entrée du vagin. Ensuite, elle la fit entrer avec le reste de l’appareil au fond de la cavité. L’énorme vibration déclencha la jouissance finale de la gynécologue qui hurla. Au même moment, le sperme du docteur Leroux gicla en jets puissants dans sa bouche ouverte. Le trio avait pris son plaisir en même temps, car l’assistante s’était achevée sur le bureau de son patron, cuisses écartées et la boule vibrante fichée au fond du sexe.

Le silence retomba dans le cabinet. Chacun reprenait son souffle. Le sexe en feu, Isabelle remit sa culotte et son soutien-gorge pendant que l’assistante quittait la pièce. Le docteur Leroux avait retrouvé son expression froide et professionnelle.

— Voilà, mademoiselle Ducan ! Je peux déjà vous signer la fiche pour les vacations au centre de médecine du travail.

Il prit un ton doucereux pour ajouter !

— Naturellement, ce qui s’est passé restera entre nous. Incidemment, je vous signale que je fais partie du conseil local de l’ordre.

Isabelle se le tint pour dit. Elle n’avait pas envie de s’attirer des ennuis. Mais elle se jura que les hommes qui croiseraient sa route paieraient pour le docteur Leroux.

CHAPITRE VI

Traitement spécial chez Wanda-Beauté

La semaine s’était vite déroulée pour Isabelle. Des clientes s’étaient présentées mais aucune ne l’avait attirée. Elle s’était gardée de se livrer avec elles aux jeux pervers dont elle raffolait sous prétexte d’examen médical. D’ailleurs, sa mésaventure avec le docteur Leroux l’avait quelque peu refroidie, du moins pour le moment.

Restait son projet de se faire épiler la chatte. Elle avait pris rendez-vous pour samedi, en fin d’après-midi chez Wanda-Beauté, un salon d’esthétique qu’elle avait repéré et dont la vitrine lui avait plu. Elle ne fréquentait guère ce genre d’endroit mais l’accueil au téléphone l’avait mise en confiance.

Le jour dit, elle gara sa voiture sur le parking proche du centre-ville. A cette heure tardive, il n’y avait que peu de monde dans le salon et Isabelle fut prise en charge par Wanda, la patronne, une femme d’un certain âge mais séduisante. Ses seins tendaient le haut de la blouse rose. La gynécologue remarqua la chaîne dorée munie d’une pierre bleue qui entourait une des chevilles de l’esthéticienne. Elle avait lu dans un magazine féminin que ce genre de bijou était souvent l’apanage des lesbiennes.

Cette chaîne et le regard appuyé de la patronne la mirent en émoi. En venant, elle n’avait aucune intention perverse mais si l’occasion se présentait, pourquoi la refuser ?

Pour les soins préliminaires, Wanda confia Isabelle à Sandra, une de ses employées. Elle s’occuperait elle-même de la gynécologue plus tard, pour le massage au jet d’eau.

Sandra était de taille moyenne, bien maquillée et dotée d’une coiffure sophistiquée aussi originale que le rouge brillant de ses cheveux. Elle avait des seins de taille moyenne rehaussés par un soutien-gorge push-up noir, qui se devinait aisément à travers la blouse fine. Son regard vicieux accrocha celui d’Isabelle, qui comprit que Sandra devait être aussi portée sur les femmes. Décidément, elle avait eu du flair en choisissant ce salon.

Sandra consulta la fiche de travail remplie par Wanda, avant de dire d’un ton ambigu :

— Nous allons passer deux heures ensemble, et je ferai tout pour vous être agréable.

Allongée en soutien-gorge et culotte sur une table de soin, qui ressemblait beaucoup à une table d’examen, la gynécologue apprécia le contact des mains douces de l’esthéticienne quand celle-ci lui massa le visage. Sandra se penchait pour travailler. L’œil affûté d’Isabelle remarqua que sous la blouse le push-up laissait à découvert la moitié des seins. Larges et très foncées, les aréoles ne passaient pas inaperçues sur la peau plus claire des globes mammaires.

Le temps de l’application du masque facial, Isabelle ferma les yeux. Elle s’imaginait palpant les seins de Sandra. L’employée lui faisait plus d’effet que la patronne, laquelle, nom célèbre oblige, devait être une dominatrice.

Elle sortit de ses fantasmes quand Wanda apparut dans la cabine pour s’enquérir du traitement en cours.

— Tout va bien, mademoiselle ? Sandra est une experte du gommage, entre autres !

Isabelle crut déceler de l’ironie dans ces propos mais elle se faisait sans doute des idées. Cependant, si Wanda était une lesbienne, comme elle le soupçonnait, il n’y aurait rien d’étonnant à ce qu’elle embauche des employées à son image. D’ailleurs, elle jetterait un coup d’œil aux jambes de Sandra. Quand cette dernière revint, Isabelle fut tout de suite fixée. La jeune femme portait bien en évidence une chaîne argentée autour de la cheville gauche.

Sandra retira le masque. La douceur de ses mains aux ongles argentés donnait des frissons à Isabelle. Elle fit se lever la gynécologue et lui dégrafa le balconnet en faisant saillir les deux seins aux pointes déjà dardées.

— Vous avez une jolie poitrine, mademoiselle !

Sandra, juste derrière sa cliente, passa les mains sous la base des globes et les soupesa. Elle en profitait, encouragée par la passivité de la gynécologue. Elle pinça les tétons en disant :

— C’est comme le reste ; il faut l’entretenir !

Sandra s’enduisit les mains d’huile et massa les seins pendant de longues minutes, en insistant sur les aréoles. Quand elle s’arrêta, l’image des mamelons dressés au sommet des mamelles luisantes d’huile était franchement obscène.

L’esthéticienne approcha une desserte à tiroirs de la table de soins. Elle brancha deux câbles à un appareil électrique muni d’un rhéostat, puis raccorda deux spatules recouvertes d’un fin tissu blanc. Isabelle, dont le fond du string était déjà humide à la suite du tripotage poussé de ses seins, sentit monter en elle une bizarre excitation mêlée de peur. Cet appareillage inconnu pour elle, entre les mains d’une jeune femme qui l’avait déjà bien troublée, allait-il servir uniquement à un traitement de soin, ou à autre chose de plus vicieux ?

Sandra déposa une fine pellicule de gel sur la poitrine d’Isabelle. Elle alluma l’appareil, cala le potentiomètre sur une légère intensité, s’assit sur un tabouret en écartant les cuisses pour être plus proche du buste de sa cliente. Au ras de sa courte blouse, un string en stretch moulait la vulve et s’enfonçait dans la fente.

— Détendez-vous ! Vous sentirez un léger picotement au début... Prête ?

Isabelle, un peu tendue, acquiesça. Sandra appliqua les deux électrodes sur la base des seins et décrivit des cercles concentriques qui s’achevaient sur les aréoles. La gynécologue eut l’impression que de fines aiguilles s’enfonçaient dans ses tétons. Cependant, ce n’était pas vraiment douloureux et elle s’habitua vite. Au bout d’un moment, elle ferma les yeux pour apprécier. Les picotements devenaient excitants et le fond de son string était de plus en plus mouillé. Elle se demanda si l’esthéticienne allait pousser le traitement plus loin.

La réponse vint vite. Sandra augmenta l’intensité du courant et, en alternance, rapprocha les deux électrodes de chaque aréole. Malgré les picotements plus forts, le plaisir submergea Isabelle qui lâcha un cri de jouissance. Sandra reposa les électrodes et pinça les tétons durcis en disant :

— Le traitement a l’air efficace mais, maintenant, il faut passer à la suite.

Elle épila les aisselles et les jambes d’Isabelle. Malgré ses précautions, l’arrachage des bandelettes de cire fut plutôt douloureux. La gynécologue ne put retenir une légère plainte.

— Eh oui, c’est moins agréable que le traitement de raffermissement des seins.

A la fin, Sandra passa une crème apaisante sur les jambes d’Isabelle. Ses doigts frôlaient l’entrecuisse et parfois s’immisçaient sous les revers du string. Isabelle laissait faire. Encouragée, Sandra glissa sa main sous le petit triangle de tissu et caressa la toison fournie.

— Je crois qu’une épilation complète du maillot s’impose ! C’est ce que vous avez demandé à madame Wanda ?

Sans laisser à Isabelle le temps de parler, elle lui retira prestement la petite culotte.

— Remontez vos genoux, écartez-les et amenez vos fesses le plus près possible du bord de la table.

Isabelle se rappela qu’elle demandait presque la même chose à ses patientes et cela l’excita. D’autant plus qu’elle montrait son sexe à une belle femme. Lorsqu’elle écarta les cuisses, elle entendit un clapotement. Elle mouillait depuis la séance de traitement des seins.

Sandra prit un coton et essuya la fente humide.

— Les poils doivent être bien secs pour l’épilation. Je vais vous montrer des photos de pubis épilés pour choisir un modèle !

Isabelle fut surprise de la variété des épilations que lui proposait l’esthéticienne. Elle choisit de se faire dégager les grandes lèvres et de ne garder qu’un mince triangle allongé sur le bas-ventre. Cela rappelait la chatte de la blonde qui lui avait tant plu lors de sa vacation au centre de médecine du travail.

Sandra retira les bandes de cire avec délicatesse. Isabelle sentit ses grandes lèvres gonfler et son vagin émettre à nouveau un flot de mouille. L’esthéticienne montra le résultat de son travail grâce à un miroir calé entre les jambes de la gynécologue. Les bords dodus et bruns recouvraient les petites lèvres dont seules les crêtes émergeaient. A la naissance de la fente commençait le mince filet de poils qui subsistait de l’ancienne toison.

Tout à l’admiration de son nouveau sexe, Isabelle ne vit pas Sandra passer une crème différente sur ses mains. Les doigts habiles de l’esthéticienne enduisirent toute la vulve de la gynécologue. Ils s’insinuèrent entre les grandes et petites lèvres, vinrent titiller le capuchon du clitoris en faisant jaillir ce dernier. Isabelle s’y attendait mais la violence de la montée du plaisir la prit de court. Jamais, elle n’avait connu ça. Elle perdit toute retenue.

— Je vous en prie, continuez... Oh... Oui, oui...

Les ongles longs de Sandra pincèrent alors le clitoris jusqu’à ce qu’il soit complètement érigé. Isabelle respirait de plus en plus vite et fort, ses fesses se soulevaient de plus en plus haut, ses mamelons lui faisaient mal. Elle les pinça pour accompagner le plaisir de plus en plus fou qui la submergeait.

Sandra s’accroupit alors devant les jambes écartées de sa cliente, lui sépara les grandes lèvres d’une main et introduisit son index dans le vagin. Elle le fit tournoyer et Isabelle lança un grand cri. L’esthéticienne, rendue folle par l’attitude de sa cliente, réunit quatre doigts qu’elle fit pénétrer dans le sexe béant et dégoulinant. Elle acheva la gynécologue en massant en même temps le clitoris avec le pouce.

A ce moment, surgit Wanda, attirée sans doute par les gémissements d’Isabelle, mais qui fit semblant de venir contrôler le travail de son employée.

— Je vois que vous appréciez les compétences de Sandra !

Penaude, Isabelle tenta de garder contenance mais des spasmes de plaisir la secouaient encore.

Sandra présenta le résultat de son épilation à sa patronne.

— Vraiment très réussi ! Votre jolie petite fente est bien mise en valeur.

Wanda passa deux doigts le long des lèvres humides et rougies d’Isabelle, et demanda alors à Sandra d’allumer l’appareil de raffermissement des seins. L’esthéticienne lui donna les électrodes puis se mit derrière Isabelle en lui maintenant fermement les bras derrière la nuque.

— Mais que faites-vous ?

— Juste un dernier traitement avant la douche... petite perverse ! Tu ne seras pas déçue !

La patronne lui passa les électrodes le long des grandes lèvres avant de lui en introduire une dans le vagin tout humide. L’orgasme d’Isabelle fut immédiat et terrible. Si Sandra ne l’avait pas retenue, elle serait tombée de la table de soins. Et madame Wanda dut la bâillonner avec la main pour étouffer ses cris. La patronne du salon était impressionnée.

— Je me doutais que vous étiez une vicieuse mais sensible à ce point, non ! Allons à la douche, cela vous requinquera.

Isabelle en avait bien besoin.

CHAPITRE VII

Madame Duval se déchaîne

Ce mercredi matin, Lydia, l’assistante, qui donnait toute satisfaction à Isabelle, avait noté qu’une certaine madame Duval avait pris rendez-vous avec sa belle-fille pour deux examens. C’était la première fois que la gynécologue recevait deux patientes ensemble et elle dit à Lydia :

— Pendant que je m’occuperai de madame Duval, vous interrogerez sa belle-fille. Voici le questionnaire.

Lydia eut un petit sourire entendu. Elle avait depuis longtemps deviné que sa patronne s’intéressait aux patientes jeunes et jolies plus que ne l’exigeait son métier. D’ailleurs, elle-même attendait avec un mélange d’appréhension et de curiosité malsaine le moment où elle aussi subirait un examen. Car elle ne se faisait aucune illusion. Le moment venu sa patronne ne se gênerait pas pour s’amuser d’elle.

Madame Duval et sa belle-fille arrivèrent à dix heures précises. Visiblement, la jeune fille venait contrainte et forcée. Avec son chignon, ses lunettes, son tailleur pied-de-poule tendu par une poitrine imposante, madame Duval respirait la sévérité. Elle ne répondit pas au bonjour de Lydia. Vanessa, sa belle-fille, paraissait plus jeune que ses vingt ans. Ses vêtements : un tee-shirt blanc moulant une poitrine moins imposante que celle de madame Duval, un jean noir et des petits talons vernis contrastaient de manière radicale avec ceux de sa belle-mère.

Pendant que Lydia s’occupait comme prévu de la jeune fille, Isabelle fit entrer madame Duval dans son cabinet. Elle parcourut la fiche de renseignements remplie par l’assistante. La visiteuse était veuve depuis peu du père de Vanessa, cette dernière étant la fille d’un premier mariage. Face à l’air arrogant de sa patiente, qui lui rappelait sa propre belle-mère, la doctoresse attaqua par la bande.

— C’est la première fois que je vous vois. J’imagine que vous consultiez un autre gynécologue avant. Pourquoi en avoir changé ?

— Une amie, madame Wanda, m’a conseillé de m’adresser à vous.

Isabelle considéra son interlocutrice d’un autre œil. Elle n’avait rien demandé à la patronne du salon de beauté mais, après la séance, elle ne lui avait pas caché son métier, ni son goût pour les femmes et les jeux de domination-soumission. D’ailleurs, à y regarder de près, l’allure sévère de madame Duval était trop théâtrale. Il s’agissait sans doute, comme son amie, d’une lesbienne dominatrice. Isabelle dissimula son émoi naissant.

— Bien ! D’après mon assistante vous venez pour une visite de contrôle...

— Oui ! Mais j’ai aussi un petit problème qui me gêne depuis quelque temps... Des démangeaisons mal placées.

Isabelle réprima un sourire. Le prétexte était cousu de fil blanc.

— Et votre belle-fille ?

Le visage de madame Duval se ferma.

— J’ai surpris cette petite garce en train de faire des choses sales avec des objets, dans sa chambre.

— Je la verrai tout à l’heure. Veuillez vous déshabiller ! Ne gardez que vos sous-vêtements !

Madame Duval retira sa veste, sa jupe et son chemisier. Elle prenait son temps et Isabelle devina qu’il s’agissait d’une exhibitionniste, du moins avec les femmes. Son soutien-gorge noir pigeonnant avait bien du mal à contenir ses seins imposants. Elle avait un slip transparent qui laissait deviner l’ombre de sa toison. Une chaîne entourait sa taille, au-dessus du porte-jarretelles, et une autre sa cheville, sous le bas. Tout permettait de qualifier madame Duval de cliente de complaisance.

— Levez vos bras à la verticale, tête haute. Parfait ! Je vais contrôler l’absence de ganglions sous les aisselles.

Dès la première palpation, son mamelon gauche s’érigea, dépassant du bonnet du soutien-gorge. Isabelle dissimula sa satisfaction.

— Rien d’anormal de ce côté. Voyons vos seins. Veuillez dégrafer votre balconnet !

Madame Duval ne se pressa pas pour faire apparaître les deux globes bien galbés, mais Isabelle fut surprise. Un anneau argenté muni d’une petite sphère mobile traversait de part en part le téton droit.

La jeune gynécologue palpa longuement les seins de sa patiente. Bien fermes, les aréoles très brunes et les tétons fort érectiles, ils réagissaient facilement.

— Apparemment, tout va bien... Voyons un peu leur sensibilité !

Si Isabelle était troublée, madame Duval ne cachait pas son émoi d’être tâtée. Elle poussa un petit soupir lorsque les doigts fins de la gynécologue pincèrent et tirèrent les pointes des seins.

— Voyons si votre charmant petit bijou a été bien posé. Il faut surveiller de près ces choses-là !

Elle tira sur l’anneau et madame Duval se dandina sur place. Elle mouillait ; le devant sa culotte s’ornait d’une large auréole humide.

Isabelle se dit qu’elle aurait tort de ne pas profiter jusqu’au bout de cette patiente vicieuse.

— Passons à la suite de l’examen ! Allez remplir ce flacon aux toilettes.

Pendant que madame Duval s’exécutait, la gynécologue se lava les mains et prépara son matériel.

Quand la patiente revint, Isabelle remarqua combien la hauteur des talons l’obligeait à se déhancher. Elle mettait ainsi en valeur ses fesses rebondies mal cachées par le string.

— Vous grimpez sur le fauteuil en laissant vos jambes pendantes !

Le siège gynécologique était plus moderne que les modèles qu’avait utilisés Isabelle durant ses études. Et madame Duval allait l’étrenner puisque cela ne faisait que deux jours qu’il était installé. Une fois la patiente en place, Isabelle lui dit :

— C’est la première fois que je vous vois. L’examen gynécologique sera très complet.

Madame Duval semblait attendre avec avidité ; ses yeux brillaient. Isabelle admira les jambes gainées de noir et déjà écartées. Le mont de Vénus formait une bosse sous le lycra du string noir.

La gynécologue s’approcha de sa patiente.

— Un dernier contrôle de vos seins. Dans cette position, je peux découvrir des choses qui peuvent m’avoir échappé lors du premier examen.

Madame Duval se laissa aller en arrière. Isabelle posa la paume des mains sur le haut de chaque sein et descendit jusqu’aux pointes. Elle pinça les mamelons et les étira dans tous les sens. La patiente laissa alors percevoir son plaisir

— Oooooh, docteur ! Vous me faites tant de bien ! Continuez !

— Voyons madame Duval ! Veuillez rester convenable. Il s’agit de gestes médicaux.

Madame Duval ne pouvait être dupe mais elle n’insista pas. La gynécologue enfila une paire de gants. Elle dégrafa les attaches des jarretelles et passa ses deux pouces sous les rebords du string. Elle tira doucement la minuscule pièce de lycra, découvrant un mince triangle de poils pubiens, noirs et légèrement crépus. La gynécologue comprit que sa patiente s’était fait épiler peu avant son rendez-vous. Décidément la situation l’excitait de plus en plus. Elle décida de laisser les bas et les talons aiguilles. Cela rendrait l’examen encore plus sensuel.

— Parfait... Levez vos genoux et posez vos talons sur les deux supports !

Surprise par la forme inhabituelle du fauteuil d’examen, la patiente hésita. La gynécologue lui prit les chevilles et cala les talons aiguilles sur les semelles de cuir. Elle appuya sur une commande. Les étriers s’écartèrent au maximum. Madame Duval avait la vulve écartelée. Ses grandes lèvres brunes et lisses étaient bien séparées, mais les nymphes restaient collées par la mouille. Sous les yeux d’Isabelle, le gros clitoris violacé se dégagea de son capuchon. Un léger tremblement agitait les mains de la gynécologue. Elle se maîtrisa mais c’était la première fois qu’elle examinait une patiente aussi complice.

Elle pinça les grandes lèvres et les tira sur les côtés. Quand elle les lâcha, elles restèrent séparées. La gynécologue décolla les nymphes humides et découvrit l’entrée du vagin. Elle fit sursauter madame Duval en passant le doigt sur le clitoris qu’elle massa d’un mouvement circulaire et appuyé. La patiente remua sur le fauteuil

— Oh... docteur... Je vous en prie... Je suis très sensible !

Isabelle fut définitivement convaincue d’avoir affaire à une nymphomane ou à une femme frustrée. Elle lui palpa le pubis en passant ses doigts au travers du minuscule triangle de poils. Elle en profita pour frotter le capuchon clitoridien. Elle entendait le souffle de plus en plus rapide de sa patiente.

— Je vais pratiquer un toucher vaginal, mais vu que vous réagissez fortement dès que je vous examine, j’attache vos pieds et vos mains !

Madame Duval écarquilla les yeux mais sa surprise céda la place à une expression d’excitation malsaine mal dissimulée.

— Si vous estimez que c’est nécessaire, docteur, faites-le ! Je ne vais pas vous apprendre votre métier.

Imperturbable, Isabelle lia les poignets et les chevilles de sa patiente aux montants du fauteuil. Elle lui enduisit ensuite le sexe de lubrifiant et termina par l’anus. Quand elle enfonça dans l’étroit orifice son index ganté de caoutchouc et couvert de gel, madame Duval émit un petit rire de femme chatouillée.

— Oh, docteur ! Quelle drôle d’idée vous avez ! Je ne savais pas que cet endroit-là concernait la gynécologie.

Elles échangèrent un regard. Aucune n’était dupe mais pour ne pas être en reste dans la mauvaise foi, Isabelle dit avec sérieux :

— Eh bien, vous vous trompiez, voilà tout !

De la main gauche, elle sépara les grandes lèvres et introduisit sans douceur index et majeur dans le vagin qu’elle n’eut aucun mal à pénétrer tant il était trempé de mouille et de gel lubrifiant. Elle replia ses doigts et les fit tourner. Avec un râle de plaisir, madame Duval balbutia :

— Vous allez me faire jouir ! Oooooh !

Faisant mine d’ignorer les démonstrations de sa patiente, Isabelle gardait une expression de marbre. Cependant, le fond de son string était de plus en plus humide et s’insinuait entre les lèvres écartées de son sexe. Elle avait une envie folle de se masturber mais se retint.

— Votre vagin est étroit. C’est logique puisque vous n’avez jamais accouché, mais sa sensibilité est surprenante.

Elle fixa sa patiente d’un œil soupçonneux.

— N’auriez-vous pas l’habitude d’y introduire vos doigts, voire des objets ?

Plus cramoisie que jamais, madame Duval avoua que oui.

— Comprenez, docteur, la solitude, c’est quelquefois pesant.

Elle n’ajouta pas : « Surtout quand on préfère les femmes ! » mais Isabelle comprit.

La gynécologue décida d’étrenner son matériel spécial. Elle sortit d’une armoire un coffret rempli de godes en verre d’épaisseurs et de longueurs variées. Isabelle les avait dénichés par l’intermédiaire d’un site internet spécialisé dans les jeux érotiques sous prétexte médical ou hygiénique. Elle ne s’en était pas encore servie. Elle ne voulait courir aucun risque. Il lui fallait trouver une femme parfaitement complice. Madame Duval semblait être la patiente idéale. Quand Isabelle lui montra les godes, elle afficha la mine d’une fillette devant un lot de nouvelles poupées.

— Comme vous le voyez, ces... objets sont gradués. Ainsi, je vais tester la capacité de dilatation de votre vagin. Etes-vous d’accord ?

— Oui, oui, bien sûr, docteur !

L’envie de madame Duval était si forte qu’elle en bafouillait. Isabelle prit dans le lot un gode de dimension moyenne.

— D’après mon toucher, cela devrait entrer sans forcer.

Madame Duval se trémoussait d’impatience sur le siège. Isabelle l’immobilisa d’une main sur le ventre. De l’autre, elle lui caressa la vulve et le clitoris avec l’extrémité renflée du gode. La patiente lâcha un mince jet d’urine. Seuls des sons inarticulés parvenaient à sortir de sa bouche. La gynécologue était trop excitée elle aussi pour prolonger longtemps les caresses. D’un mouvement lent mais continu, elle enfonça le faux sexe d’homme jusqu’à ce que celui-ci atteigne le fond. Nul doute que si madame Duval n’avait eu les poignets attachés, elle lui aurait agrippé la main pour accélérer la pénétration. Envahie d’une ivresse sadique, la gynécologue fit quelques va-et-vient avec la verge factice avant de la retirer avec un bruit de bouchon qui saute. Madame Duval n’eut pas le temps de crier sa frustration. Déjà Isabelle s’emparait d’un gode de taille supérieure.

— Voyons si celui-ci entre sans problème.

L’un après l’autre, elle testa tous les godes, jusqu’au dernier qui avait la taille d’un poing. Madame Duval roulait des yeux fous. Les bords étirés de son vagin formaient un cercle parfait autour de l’énorme tige transparente qui émergeait de son sexe comme une excroissance monstrueuse. La gynécologue regretta de ne pas avoir d’appareil photo. Un tel spectacle aurait mérité d’être immortalisé.

Elle retira le gode et le remplaça par un spéculum. Les chairs assouplies s’écartèrent sans difficulté quand elle tourna la molette au maximum. La vue de l’intérieur vaginal enflammé par les pénétrations successives était obscène. Isabelle le scruta un long moment, lampe au front. Elle se régalait de la frustration de madame Duval qui avait retrouvé l’usage de sa voix et la suppliait de l’achever.

C’est ce qu’elle fit, sous prétexte de frottis, avec un écouvillon qu’elle utilisa pour stimuler le clitoris de sa patiente. Comme celle-ci, après avoir joui, restait anéantie, elle la détacha et l’aida à se lever avant de l’installer sur un fauteuil ordinaire. Ensuite, elle s’assit à son bureau et se frotta discrètement la vulve sur le cuir. A présent, elle allait s’occuper de la belle-fille. Si cette dernière était de la même trempe que sa belle-mère, cela promettait d’être passionnant.

CHAPITRE VIII

La belle-fille perverse

Pendant que madame Duval se rhabillait, la gynécologue compléta son dossier et l’interrogea ensuite sur sa belle-fille. Il ne lui fallut pas longtemps pour comprendre que madame Duval en voulait à Vanessa parce que celle-ci refusait de se laisser soumettre. Elle la tenait par l’argent, mais elle ne savait pas grand-chose sur elle, et en particulier sur sa vie sexuelle. En fait, faire vérifier si Vanessa possédait encore son pucelage n’était qu’un moyen de l’humilier. Isabelle le comprit et décida de jouer le jeu. Elle appuya sur le bouton de l’interphone.

— Lydia, faites entrer mademoiselle Duval dans mon bureau et vous resterez avec nous au cas où j’aurais besoin de votre aide !

Le visage fermé de Vanessa ne présageait rien de bon. Cependant, malgré sa tête d’enterrement, elle restait séduisante. Son jean moulant noir fuselait parfaitement ses jambes et laissait deviner un triangle intime bien ferme. Le tee-shirt blanc mettait en valeur une poitrine de taille moyenne mais bien plantée. Le soutien-gorge se devinait et Isabelle remarqua que les tétons pointaient. Elle prit son air le plus professionnel pour dire :

— Bonjour mademoiselle Duval ! A sa demande, j’ai autorisé votre belle-mère à assister à notre entretien.

Vanessa jeta un coup d’œil venimeux à madame Duval.

— Pas question que cette vieille gouine se rince l’œil à mes dépens ! Si elle ne sort pas, je fais un scandale.

Madame Duval pâlit et fit mine de se lever. Peu soucieuse d’assister à un crêpage de chignon dans son bureau, et réalisant que la jeune fille ne céderait pas, Isabelle intervint.

— Venez, madame, nous avons à parler !

Hors du cabinet, madame Duval laissa éclater sa colère.

— Pour qui elle se prend, cette petite pimbêche ?

Isabelle la calma en lui promettant de l’appeler quand elle examinerait le sexe de sa belle-fille.

— A ce moment-là, elle ne pourra pas reculer.

Madame Duval alla dans la salle d’attente et la gynécologue retourna dans son bureau. De son air le plus sévère, elle dit :

— Vous êtes contente ? Vous êtes décidée à vous laisser examiner à présent ?

Vanessa acquiesça, impressionnée malgré elle. Isabelle s’installa sur son fauteuil. Du coin de l’œil, elle remarqua que Lydia faisait des efforts pour garder son sérieux. Evidemment, son assistante la connaissait trop bien à présent pour ne pas se douter qu’elle jouait la comédie.

— D’abord une question, mademoiselle, avez-vous déjà subi un examen gynécologique ?

Les joues rouges, Vanessa expliqua qu’une infirmière lui avait en effet scruté le sexe lors de sa dernière visite médicale au lycée.

— A l’intérieur ?

— Elle m’a juste écarté les bords avec les doigts.

Isabelle nota que le souvenir paraissait troubler la jeune fille. Elle hocha la tête.

— Un simple contrôle de la vulve, donc ! Aujourd’hui vous allez découvrir un examen complet. Déshabillez-vous !

Elle fut surprise de voir la gêne apparaître sur la figure de la jeune fille. Comme si celle-ci était plus timorée que ne le laissaient supposer son allure décontractée et son insolence. Néanmoins, Vanessa ne fit aucun commentaire. Elle se leva, retira son tee-shirt et, en prenant son temps, son jean collant. Elle portait un soutien-gorge crème qui laissait voir les aréoles. Le slip assorti remontait haut sur les hanches, et mettait en valeur le triangle pubien bien renflé. Isabelle nota tous ces détails d’un coup d’œil.

— Commençons par l’examen mammaire ! Lydia, veuillez dégrafer ce soutien-gorge !

L’assistante s’empressa d’obéir. Isabelle, qui ne perdait rien, vit la peau de la jeune fille se couvrir de chair de poule quand les doigts de Lydia la touchèrent pour enlever les bretelles et l’agrafe. Les seins présentaient de larges aréoles rose pâle surmontées de grosses pointes déjà en érection.

La gynécologue s’avança vers la jeune fille qui eut un mouvement de recul.

— Que voulez-vous me faire ?

— Palper votre poitrine pour voir s’il n’y a pas de grosseur suspecte.

La jeune fille se résigna, et Isabelle lui tritura les seins. Elle s’attarda sur les pointes qu’elle s’amusa à étirer jusqu’à ce qu’elles bandent au maximum. Affectant de prendre au sérieux cet examen, elle dictait ses observations à Lydia qui, jouant le jeu, s’empressait de les frapper sur le clavier de l’ordinateur.

— Aréoles roses au repos, tétons peu ressortis, rougissent sous sollicitation manuelle appuyée. Pointes de sein se dressent rapidement et durcissent.

La gynécologue reprit les seins et les pétrit à pleines mains. Vanessa protesta.

— Doucement ! Vous me faites mal !

— Notez Lydia ! Forte sensibilité des globes mammaires.

Face à une attitude et à un ton aussi professionnels, la jeune fille n’osait plus rien dire. D’ailleurs, Isabelle n’insista pas. Elle avait hâte de passer à des jeux plus vicieux. Cette gamine naïve et rebelle la faisait mouiller.

— Veuillez prendre place sur le fauteuil gynécologique, s’il vous plaît !

L’autorité d’Isabelle en imposa à Vanessa mais l’aspect bizarre du siège la déconcerta autant que sa belle-mère. Lydia se fit un plaisir de l’aider à s’installer, profitant de l’occasion pour lui frôler la poitrine et le ventre. Ensuite, sur un clin d’œil d’Isabelle, elle lia les poignets de la jeune patiente. Les yeux de Vanessa s’écarquillèrent et l’inquiétude apparut sur son visage.

— Mais pourquoi ?

Isabelle usa de son ton le plus sucré pour répondre.

— J’ai été obligée de faire pareil avec votre belle-mère. Elle n’arrivait pas à laisser ses mains tranquilles pendant que je l’examinais. Comme vous m’avez l’air aussi sensible, je préfère prendre mes précautions

Les joues cramoisies, Vanessa détourna les yeux. Elle serra les lèvres quand Lydia lui retira son petit slip transparent avant de lui poser les pieds sur les étriers et de lui replier les jambes, sans trop lui écarter les cuisses, pour le moment. Il ne s’agissait pas de brusquer la jeune fille.

Celle-ci affichait une mine renfrognée mais les lèvres brunes de son sexe, entourées d’une étroite bande de poils, étaient décollées. Et ses tétons étaient toujours érigés. Elle ne fit aucune réflexion quand Lydia lui attacha les chevilles.

Sans se départir de son sérieux, Isabelle enfila ses gants médicaux.

— Lydia ! Vous pouvez appeler madame Duval.

D’abord incrédule, Vanessa poussa un cri de rage.

— Salope ! Vous m’avez eue ! Détachez-moi, sinon je hurle !

Isabelle prit sur son bureau un rouleau de sparadrap et l’agita avec ostentation.

— Tenez-vous tranquille ou vous aurez droit à un joli bâillon !

Accablée, Vanessa laissa sa tête retomber sur le repose-nuque. Néanmoins deux larmes d’humiliation coulèrent de ses yeux quand sa belle-mère entra.

Madame Duval avait eu le temps de calmer sa colère dans la salle d’attente. Ou alors la vue de sa belle-fille réduite à l’impuissance lui mettait du baume au cœur, car elle ne fit aucun commentaire. Ses yeux détaillaient avec avidité la vulve largement ouverte par l’écartement des étriers que Lydia poussait au maximum. Isabelle comprit alors que son hypothèse était fondée. Madame Duval se moquait bien de la vertu de sa belle-fille. Ce qui l’intéressait, c’était de l’avoir à sa merci pour en faire son jouet sexuel.

L’examen gynécologique commença. Lydia enduisit l’entrée du vagin de Vanessa d’un lubrifiant. Elle faisait tournoyer son index sur les bords du vagin. Isabelle n’était pas sûre que son assistante avait des goûts lesbiens mais elle semblait prendre plaisir à l’opération. Cela se sentait à sa façon d’insister sur les chairs écarlates des petites lèvres, qui n’avaient nul besoin d’être enduites. Mais elle n’était pas la seule à apprécier la situation. Amusée, la gynécologue suivait sur le visage de Vanessa la lutte entre la colère, le refus de céder au plaisir dû aux attouchements de l’assistante et l’excitation. Cette dernière l’emporta. Vanessa émit une plainte et souleva ses fesses du siège. Ce qui parut rendre jalouse sa belle-mère.

Lydia fut invitée à retourner à son bureau. La gynécologue ne voulait pas en faire la complice systématique de ses jeux avec ses patientes. Elle voulait profiter d’elle en tête-à-tête.

Vanessa fit la grimace quand ses grandes lèvres furent écartées sans douceur. Avec son index, Isabelle frotta les nymphes qui se déployèrent comme des ailes de papillon. Elles étaient petites mais semblaient sensibles. Vanessa se crispa et sa respiration s’accéléra quand la gynécologue décapuchonna son clitoris. D’une voix timide, elle demanda si c’était vraiment nécessaire.

— Certainement, mademoiselle ! Je dois m’assurer que tous vos organes sont en bon état !

Isabelle pinça le petit organe renflé, qui durcit entre son pouce et son index, et l’étira.

— Il y a des traces blanches. Vous vous négligez. Je vais nettoyer cela.

La gynécologue prit un coton-tige humidifié et fit le tour de la racine du clitoris qui s’allongea encore plus. Vanessa réagissait en donnant des coups de reins, autant que lui permettaient ses liens. Isabelle nota que sous l’effet de l’excitation, la jeune fille paraissait oublier sa colère d’avoir été bernée. De son côté, madame Duval s’était approchée et suivait avec des yeux brillants d’une lueur malsaine le toilettage du bouton de sa belle-fille.

Sans crier gare, la gynécologue introduisit son index ganté dans le vagin étroit et gorgé de mouille de Vanessa.

— Votre belle-fille n’est plus vierge, madame Duval. Vous pouvez noter que l’hymen est parfaitement déchiré.

— Ah, la petite salope, je m’en doutais ! Et comment tu as perdu ton pucelage, espèce de dévergondée ?

Vanessa n’aurait sans doute pas répondu si, pour l’encourager, Isabelle n’avait pas fait aller et venir son doigt dans son con. Incapable de résister au plaisir qui la submergeait, la jeune fille bafouilla.

— Nous avons au moins un point commun, belle-maman. Je ne supporte pas les hommes !

Elle expliqua qu’elle avait commencé tôt à se masturber. Et très vite, en découvrant son dégoût pour le sexe mâle, elle avait eu envie de se déflorer elle-même. Elle s’en était abstenue, prétendant qu’elle voulait rester vierge jusqu’à son mariage pour faire enrager sa belle-mère. Un des fantasmes de celle-ci, elle l’avait deviné, était de la dépuceler.

— Mais je me doutais que tôt ou tard je serais obligée d’y passer. Alors, un jour, j’ai fouillé dans le tiroir secret de son armoire.

Madame Duval pâlit, mais ne dit rien pendant que Vanessa poursuivait son récit.

« Dans une boîte, j’ai vu une sorte de tuyau flexible, épais et très long avec des bouts arrondis. D’après le mode d’emploi, c’était pour faire des massages corporels mais je savais que cela servait aussi à autre chose. J’avais vu ma salope de belle-mère l’utiliser, un jour qu’elle se croyait seule et qu’elle avait laissé la porte de la salle de bains entrouverte. Un après-midi, alors qu’elle n’était pas là, j’ai pris son engin et je me suis enfermée dans ma chambre. Je me suis allongée nue sur le lit, avec des coussins sous mes fesses. Comme ça, je pouvais voir mon sexe dans la grande glace de l’armoire. J’ai sucé un des embouts de l’engin de belle-maman, comme elle faisait le jour où je l’ai aperçue. Après, j’y ai enfilé un préservatif que j’avais acheté à un distributeur. J’ai mis en marche l’appareil et j’ai caressé mon clitoris avec le bout vibrant. Jamais, je n’avais connu ça. Cela me rendait folle. Je ne me suis plus retenue, j’ai enfilé le vibromasseur dans mon sexe. J’ai eu mal mais j’étais trop excitée. Il ne m’a pas fallu longtemps pour jouir. »

Vanessa lança un regard de défi à madame Duval.

— J’aurais bien acheté le même appareil pour moi, mais c’est trop cher, et je n’aurais pas su où le cacher. Alors, j’ai continué avec le vôtre. Mais j’y mets toujours un préservatif de peur d’attraper des maladies.

— Petite garce ! gronda sa belle-mère.

Si Isabelle n’avait été aussi échauffée, elle aurait ri de la déconfiture de madame Duval. En voulant tout apprendre sur la vie intime de sa belle-fille, elle découvrait que celle-ci l’avait privée du plaisir de la dépuceler. Et qu’elle ne serait jamais à sa botte.

D’ailleurs, madame Duval, vexée, quitta le bureau en disant :

— Je vous laisse avec cette jeune salope. Puisqu’elle ne tenait pas à ce que j’assiste à son examen, eh bien, je vais lui faire plaisir.

Malgré ses poignets attachés, Vanessa haussa les épaules. Ensuite, elle défia Isabelle du regard.

— Maintenant qu’elle est partie et que vous savez tout, il ne vous reste plus qu’à me détacher.

Isabelle commençait à en avoir assez des deux patientes et de leur haine réciproque. Cependant, elle ne pouvait laisser l’insolente jeune fille mettre à mal son autorité. D’un tiroir de son bureau, elle sortit un petit boîtier noir surmonté d’une tige de cuivre épaisse comme le doigt.

— Tu te crois très forte, mais je vais te montrer comment je les dresse, les petites garces comme toi.

Elle pinça le clitoris érigé de Vanessa pour l’introduire dans l’extrémité creuse de la tige et appuya sur un bouton. Un léger bourdonnement se fit entendre. Les yeux de Vanessa s’arrondirent et elle ouvrit tout grand la bouche.

— Qu’est-ce que c’est que ce truc ?

— Un stimulateur clitoridien de mon invention. Tu peux crier. Le cabinet est insonorisé.

Vanessa se tordit sur le siège autant que le lui permettaient ses liens, mais la gynécologue accompagnait ses mouvements.

— Arrêtez ça ! Je vais devenir folle !

Isabelle se contenta de ricaner et augmenta l’intensité des vibrations. Vanessa poussa une longue plainte stridente et un jet d’urine fusa entre ses cuisses. Elle se laissa ensuite aller sur le fauteuil, molle comme une poupée de chiffon.

Isabelle essuya les dégâts avec un tampon de coton et détacha la jeune fille. Elle s’installa ensuite à son bureau et dit d’un ton froid :

— La visite est terminée ! Vous pouvez aller rejoindre votre belle-mère... si elle vous a attendue.

Il fallut un moment à Vanessa pour trouver la force de se lever et de s’habiller. Quand elle quitta le bureau sans un mot, la gynécologue sut qu’elle ne la reverrait jamais, et madame Duval non plus. Cela valait sans doute mieux.

CHAPITRE IX

Première visite prénuptiale

Le temps passait, mais Isabelle n’oubliait pas son aventure avec le docteur Leroux, dont la verge en érection hantait parfois ses nuits, ni son désir de se venger des hommes. Pour cela, dans le cadre de son activité professionnelle, elle n’avait qu’une seule possibilité, la visite médicale obligatoire avant le mariage. Cependant, aucun couple ne s’était encore présenté. Isabelle fit appel à Wanda qui était devenue son amie depuis sa première visite au salon de beauté. L’esthéticienne lui promit de lui envoyer des futurs mariés. Cela ne lui posait aucun problème. Pour passer le temps, les clientes bavardaient pendant les séances de soins et rares étaient celles qui ne racontaient pas leur vie. Il suffisait de repérer celles qui avaient des projets matrimoniaux.

Isabelle précisa qu’elle voulait des couples de jeunes gens timides, donc faciles à manipuler, ou alors assez libérés sexuellement pour accepter des jeux pervers. Wanda lui conseilla d’être patiente.

— Je vois bien ce que tu cherches. J’ai une jeune brune qui vient au salon. Elle m’a parlé de son futur mariage, mais il faut la préparer.

— Je compte sur toi !

Moins d’une semaine plus tard, une jeune fille à la voix timide prenait rendez-vous pour une visite avec son fiancé. Elle s’appelait Muriel Delmant et son futur époux Andréa Coloti.

Le lundi suivant, en fin d’après-midi, Lydia venait à peine de raccompagner la dernière patiente quand le jeune couple se présenta. Muriel portait une courte jupe plissée et un tee-shirt. De taille moyenne, brune, les cheveux courts, le visage fin, les yeux verts abrités derrière des lunettes, elle ne manquait pas de charme. Comme son nom le laissait supposer, Andréa Coloti, son fiancé, était d’origine italienne. Cela se retrouvait dans son physique. Même s’il ne ressemblait pas tout à fait à un play-boy, il était séduisant avec ses épaules larges, son visage avenant, ses yeux noirs et ses cheveux bruns coupés court.

En recevant le jeune couple, Lydia remarqua qu’ils semblaient très épris l’un de l’autre. Connaissant à présent sa patronne, elle se douta que celle-ci ne se priverait pas de jouer là-dessus. Après le rituel des questions destinées à remplir les fiches et le formulaire, elle fit d’abord entrer Andréa dans le cabinet, selon les instructions d’Isabelle.

Assise derrière son bureau, la gynécologue salua le garçon d’un ton froid. Au fond, elle était déçue ; il était trop mignon. Elle aurait préféré quelqu’un de plus antipathique qui lui aurait rappelé le docteur Leroux. Elle se consola en voyant que le jeune homme semblait mal à l’aise sous son regard glacé. Malgré son physique et ses origines latines, il n’avait rien d’un macho. Pour achever de le mettre mal à l’aise, elle laissa passer un instant de silence avant de dire :

— Avant de vous recevoir en même temps votre fiancée et vous, je vais vous examiner à tour de rôle. Déshabillez-vous ! Ne gardez que votre slip.

Le garçon lui jeta un regard éperdu.

— Se mettre torse nu ne serait pas suffisant ?

— Quelle pudeur, monsieur Coloti. Ce n’est quand même pas la première fois que vous allez chez un médecin ?

Avec réticence, Andréa avoua qu’il n’avait jamais eu affaire à une doctoresse depuis l’adolescence. Isabelle buvait du petit-lait. Il ne lui avait pas fallu longtemps pour trouver le moyen d’humilier ce dadais. De son ton le plus professionnel, elle dit :

— Je suis médecin, monsieur Coloti. Cela devrait suffire à vous éviter toute gêne. A moins que vous n’ayez une maladie honteuse à cacher ?

La figure rouge, Andréa dégrafa son jean, enleva sa chemise, ses chaussettes et ses chaussures. Isabelle observait son strip-tease. Elle devait admettre qu’il était beau garçon mais il ne lui faisait guère d’effet.

Quand il se présenta devant elle, elle comprit pourquoi il était si gêné de se déshabiller. Il portait un slip boxer moulant qui ne lui permettait pas de cacher son érection. Elle fit semblant de rien et expédia les examens classiques, prise de tension, poids, écoute du cœur et du souffle. Sa froideur professionnelle n’avait aucun effet sur l’excitation du jeune homme. Il frissonnait chaque fois qu’elle le touchait et elle voyait sa queue bouger sous le slip. Malgré la relative fraîcheur de la pièce, Andréa suait à grosses gouttes et sa gêne devenait de plus en plus évidente. Les examens terminés, elle le fit asseoir et reprit place derrière son bureau.

— Votre état général est excellent. Reste les problèmes éventuels liés à votre futur mariage. Avez-vous déjà eu des rapports sexuels ?

Cramoisi, Andréa hésita et finit par avouer que oui. Isabelle sentit une réticence dans sa voix qui l’incita à pousser plus avant son interrogatoire.

— Et cela s’est bien passé ? Pas de douleur pendant l’érection. Vous n’avez pas eu de défaillance pendant l’acte ?

A la mine d’Andréa, elle comprit qu’elle avait touché un point sensible. D’ailleurs, après un instant de silence, le garçon demanda :

— Est-ce que je dois vraiment répondre à cette question ?

Isabelle affecta un air hautain pour cacher sa jubilation.

— Bien sûr que non, mais pour le bonheur futur de votre couple cela vaut peut-être mieux !

Andréa parut sur le point de parler, se ravisa mais se décida enfin à s’épancher. Il avait découvert le sexe grâce à une de ses tantes, avec laquelle il avait eu une liaison secrète pendant une bonne partie de son adolescence. Les problèmes étaient venus plus tard quand il avait découvert que seules les femmes plus âgées que lui et dominantes parvenaient à le faire jouir. Isabelle comprit alors son erreur appréciation. Il n’était pas excité parce qu’il s’était déshabillé devant une femme, mais parce qu’elle se montrait froide et distante. Elle demanda :

— Vous avez naturellement essayé avec des filles en rapport avec votre âge...

Plus penaud que jamais, Andréa avoua :

— Oui, mais ou je ne bande pas, ou je pars tout de suite.

La gynécologue serra ses cuisses l’une contre l’autre. Elle tenait enfin sa revanche sur le docteur Leroux par l’intermédiaire de ce jeune mâle. Elle se leva.

— A mon avis, cela vient d’un problème psychologique mais il vaudrait mieux quand même vérifier qu’il n’y a pas de cause organique. Enlevez votre slip !

Rouge jusqu’aux oreilles, Andréa s’exécuta. Malgré elle, Isabelle se sentit troublée en voyant sa queue érigée dont le gland décalotté ressemblait à une grosse prune rouge. Elle croyait pourtant être vaccinée contre tout désir pour les hommes, surtout après ce que lui était arrivé avec son collègue. Dissimulant son émoi, elle ordonna à Andréa de s’installer sur le fauteuil gynécologique. Il la fixa d’un air effaré.

— Mais je ne suis pas une femme !

— Je me sentirai plus à l’aise pour vous examiner. C’est une question d’habitude.

Bon gré mal gré, Andréa prit place sur le siège. Isabelle éprouva un plaisir malsain en lui repliant et en lui écartant les jambes comme elle l’aurait fait avec une patiente. Au fond, c’était tout aussi excitant de dominer un homme qu’une femme ; surtout en ayant affaire à quelqu’un à qui ça faisait de l’effet. Car l’érection d’Andréa ne faiblissait pas. Au contraire, les grosses veines qui sillonnaient son sexe étaient gonflées à éclater.

Isabelle enduisit ses gants de crème lubrifiante et saisit à pleine main la verge d’Andréa qui bafouilla :

— Je vous en prie, docteur, lâchez-moi ! Je ne vais pas pouvoir tenir.

Isabelle se souvint de ce que lui avait dit, en plaisantant, un vieux professeur lors de son internat. Elle prit la sangle de caoutchouc pour les prises de sang et la noua très serrée autour de la base de la queue d’Andréa. Le garçon se plaignit que ça lui faisait mal.

— Mais comme ça, vous n’aurez pas d’éjaculation pendant que je vous examine !

Partagée entre un vague dégoût et le trouble qu’elle ne parvenait pas à maîtriser, la gynécologue tritura entre le pouce et l’index le gland du jeune homme. Sous les pressions successives, le méat s’ouvrait et se refermait à la manière d’une bouche. Une perle de mouille translucide en suinta. De l’index, Isabelle l’étala sur le bulbe congestionné.

— Pas d’écoulement anormal, ni de traces suspectes ! Voyons le reste.

Elle descendit le long de la verge en lui infligeant des pinçons du gland jusqu’à la racine. Les grimaces de douleur d’Andréa la réjouissaient. Elle serra avec force les couilles entre le pouce et l’index. Le garçon poussa un cri.

— Pas si fort, je vous en prie !

Isabelle le tritura de plus belle.

— Il le faut ! C’est pour vérifier que vos testicules sont de taille normale et en bonne position.

Le visage congestionné, Andréa s’agrippait aux montants du fauteuil. Isabelle n’aurait su dire s’il souffrait ou s’il éprouvait du plaisir ; sans doute les deux en même temps si elle se fiait à sa propre expérience. A regret, elle le lâcha. Elle ne pouvait pas le forcer comme le docteur l’avait fait pour elle. Il en aurait éprouvé du soulagement et non de l’humiliation. Là, se trouvait la limite de sa vengeance. Quant à lui infliger un toucher rectal, elle n’en avait aucune envie. Une idée lui traversa l’esprit. Elle alla chercher une grande éprouvette et revint entre les cuisses écartées d’Andréa. Il l’observait avec perplexité, et même une pointe d’inquiétude. Il devait se demander ce que cachait cette nouvelle initiative. Elle lui adressa un sourire faussement rassurant.

— Tout me semble parfait mais j’aimerais quand même contrôler si la fonction urinaire est normale.

Il la fixa avec des yeux ronds. Visiblement, le jargon médical lui passait au-dessus de la tête. Elle prit sa voix la plus suave pour préciser :

— En clair, je voudrais voir comment vous pissez !

Les yeux écarquillés, il bégaya :

— Devant vous ?

— Mais oui ! Et dans la position où vous vous trouvez !

Jamais Isabelle n’avait vu un tel mélange de surprise et de honte sur le visage de quelqu’un. Elle se retenait d’ouvrir sa blouse et de se masturber. Cependant, Andréa était un brave garçon, plutôt naïf. Il ne semblait pas réaliser que la demande n’avait aucune justification médicale. Pourtant, il trouva une objection.

— Mais comme ça, je n’y arriverai jamais !

— Ah, oui c’est vrai ! Excusez-moi !

La gynécologue délia la sangle de caoutchouc qui serrait la verge d’Andréa. Sitôt libérée, la queue se crispa et le sperme gicla en jets puissants sur la poitrine et jusqu’au visage du futur marié. Avec une expression de mépris, Isabelle lui jeta un Kleenex.

— Vous êtes un cochon ! Nettoyez-vous !

Andréa s’essuya avec l’air de quelqu’un qui voudrait disparaître sous terre. Sa queue se ramollissait à vue d’œil. Un instant plus tard, elle reposait sur les couilles qui avaient repris leur place normale. Isabelle la décapuchonna et la pointa vers l’éprouvette.

— Allez-y, à présent !

Le garçon força mais, de toute évidence, la honte le bloquait. Son sphincter se relâcha d’un coup. Le jet de pisse rebondit dans l’éprouvette qu’Isabelle eut juste le temps d’éloigner pour éviter les éclaboussures. A la fin, le récipient était aux trois quarts plein. Elle alla le vider dans le lavabo avant de dire :

— Je vois que tout est normal. Remettez votre slip et allez attendre dehors. Je vous reverrai avec votre fiancée quand j’aurai examiné celle-ci !

Dès qu’Andréa fut sorti, Isabelle, au lieu d’appeler Lydia pour lui dire de faire entrer Muriel, déboutonna sa blouse. Elle mit la main dans sa culotte. Les lèvres de son sexe bâillaient, gluantes de mouille. La séance avec Andréa l’avait portée au comble de l’excitation ; elle ne pouvait plus attendre. Elle se masturba, enfonçant tantôt ses doigts dans son vagin, tantôt étirant son clitoris. Il ne lui fallut qu’un instant pour obtenir un orgasme bref, mais d’une rare violence.

CHAPITRE X

Un jeune couple soumis

L’examen de Muriel fut vite expédié. Ce qui intéressait Isabelle, c’était de poursuivre le jeu avec les deux jeunes gens en même temps. Cependant, en passant, elle apprit un détail intéressant. Muriel n’était plus vierge. Une cousine l’avait déflorée avec les doigts alors qu’elles se livraient à des jeux lesbiens. La jeune fille se tourmentait en se demandant comment son fiancé réagirait en découvrant la chose. Isabelle la rassura. Elle allait arranger ça.

A présent le couple était assis en petite tenue devant son bureau. Malgré son orgasme récent, Andréa bandait à nouveau sous son slip. Muriel portait un soutien-gorge pigeonnant qui mettait en valeur une poitrine petite, mais parfaite et une culotte brésilienne. Quelques mèches de poils bruns dépassaient de part et d’autre de la bande centrale, à l’entrejambe. Les futurs mariés s’épiaient du coin de l’œil. Isabelle en conclut qu’ils n’avaient pas encore eu l’occasion de se voir aussi déshabillés. Pourtant, d’après leurs aveux, ils n’étaient pas aussi innocents qu’ils le paraissaient. Il s’agissait sans doute d’un quiproquo, chacun pensant que l’autre était coincé.

Ils perdirent contenance quand Isabelle les fixa à tour de rôle mais c’est d’un ton affable qu’elle leur dit :

— Eh bien, je ne vois aucune raison médicale de ne pas signer vos certificats prénuptiaux. Cependant...

Le visage des deux jeunes gens qui s’était éclairé s’assombrit au dernier mot. Ils échangèrent un regard accablé. Sans doute pensaient-ils en venant que cette visite ne serait qu’une formalité. Isabelle laissa passer quelques secondes avant d’ajouter :

— Vous avez vos petits problèmes... disons affectifs. Cela peut être désagréable lors de votre première relation sexuelle. Aussi, je vous propose quelque chose.

Andréa retrouva sa voix pour demander des précisions.

Isabelle répliqua :

— De répéter, sous mon contrôle et celui de mon assistante, votre nuit de noces !

La gynécologue voulait prendre de court le couple. Son souhait se trouvait exaucé au-delà de ses espérances. Ils la fixaient bouche bée et les yeux écarquillés. Andréa bafouilla :

— Vous voulez dire faire l’amour ici, devant vous ?

Isabelle leva les bras dans un geste apaisant.

— Mais non, juste faire semblant pour que vous soyez prêts le moment venu.

Lydia, qui se tenait debout derrière les deux jeunes gens, avait du mal à garder son sérieux. Andréa, lui, ne revenait pas de sa stupeur.

— Mais comment peut-on faire semblant de... enfin de baiser, quoi !

— Je vais vous expliquer. Levez-vous !

Isabelle contourna son bureau et fit face au couple.

— La première chose à faire, c’est de vous découvrir l’un l’autre. Vous allez retirer vos sous-vêtements. Mais pas en même temps, vous d’abord Muriel.

La jeune fille lui jeta un regard éperdu.

— Je n’ai jamais fait ça, enfin devant un garçon, je veux dire...

Elle se tut, réalisant qu’elle parlait trop. Isabelle l’obligea à se placer face à son fiancé.

— Raison de plus pour commencer ! Allez, enlevez votre soutien-gorge, et prenez votre temps. Vous êtes très amoureuse et vous voulez exciter l’homme de votre vie.

La jeune fille défit l’agrafe dans son dos. Les bretelles glissèrent sur ses épaules, mais d’un geste instinctif, elle retint les bonnets sur sa poitrine. Il s’agissait d’un sursaut de pudeur, mais Isabelle fit semblant de prendre cela pour une attitude calculée.

— Très bien ! Il ne faut pas tout montrer tout de suite. Maintenant, allez-y ! Enlevez-le !

Muriel laissa tomber son soutien-gorge, dévoilant ses seins hauts et fermes. Elle était cramoisie ; Andréa aussi, mais, à en juger par la lueur malsaine dans ses yeux, il ne s’agissait pas de honte.

Isabelle ordonna à Muriel de se caresser avant d’aller plus loin.

— Et soupesez vos nichons ! N’ayez pas peur d’être un peu vulgaire. C’est ce qui excite les hommes !

Dans son coin, Lydia plaqua sa main sur sa bouche pour se retenir de rire. Evidemment connaissant le goût de sa patronne pour les femmes, elle se disait que celle-ci était mal placée pour donner des leçons.

Pourtant, Andréa prenait la chose au sérieux. Son sexe érigé déformait son slip. A deux ou trois reprises, il y avait porté la main, comme pour se masturber. Chaque fois, un reste de gêne l’avait retenu. Isabelle sentait qu’il ne tarderait pas à céder.

De son côté, Muriel s’excitait et perdait sa timidité. Ses gros mamelons bruns à la peau ridée dardaient. Sans qu’Isabelle le lui ait demandé, elle les pinça et les étira. Un léger balancement agitait ses hanches et la gynécologue remarqua la tache humide qui s’élargissait sur le devant du slip brésilien. Elle donna une tape sur les fesses de la jeune fille.

— Enlève le reste, à présent !

Le passage du vouvoiement au tutoiement ne parut pas surprendre Muriel. Elle glissa ses pouces sous la ceinture à dentelle de sa culotte et tira celle-ci vers le bas, dévoilant son petit ventre bombé à la toison fournie. Les larges lèvres brunes du sexe se détachaient avec netteté au milieu des boucles noires. Elles étaient écartées et un liseré de mouille brillait entre elles.

Une fois déculottée, Muriel resta sans bouger, ne sachant visiblement que faire. Isabelle lui ordonna de passer un doigt entre les bords de sa fente.

— Caresse ton bouton, et toi, Andréa, retire ton slip !

Les jeunes s’exécutèrent avec empressement ; surtout Andréa qui, après, empoigna son sexe et se masturba. La gynécologue le rabroua vertement.

— Tu as oublié ton problème ? Tu veux donc rater ta nuit de noces ?

Penaud, le garçon cessa de faire aller et venir sa main, mais ne lâcha pas sa queue. Il fit la grimace quand Isabelle demanda à Lydia de lui ligaturer la verge.

— Mais pourquoi ? Je sens que je vais tenir, cette fois.

— C’est toi qui le dis ! Il faut s’entraîner sérieusement avant de savoir se maîtriser.

Bon gré mal gré, il dut laisser Lydia lui serrer la queue avec la sangle de caoutchouc des prises de sang. Cependant, alors qu’Isabelle s’était contentée d’un seul nœud, l’assistante fit plusieurs tours de la racine au gland. A la fin, la verge ressemblait à un saucisson ficelé et prêt à cuire.

Face à son futur époux, Muriel faisait aller et venir son index le long de sa fente. Les bords de celle-ci s’écartaient, dévoilant les nymphes et l’entrée du vagin. Les chairs humides clapotaient sous son doigt. Elle aurait joui si Isabelle ne l’avait pas arrêtée.

— Monte sur le fauteuil ! Nous allons nous occuper de ton problème.

La jeune fille aurait sans doute préféré poursuivre ses caresses jusqu’à l’orgasme. Tout en lui plaçant les pieds dans les étriers, Isabelle ordonna à Lydia de s’occuper d’Andréa.

— Apprenez-lui à donner du plaisir à une femme sans la verge.

Andréa n’osa pas protester. Dire qu’il n’était pas un novice en la matière, c’était avouer à sa fiancée qu’il avait eu des relations sexuelles avant de la connaître, contrairement à ce qu’il prétendait. Quant à Lydia, ravie de l’aubaine, elle se déboutonnait avec fébrilité. Elle n’en revenait pas que sa patronne qui, elle le savait, avait des vues sur elle, lui donne l’occasion de s’amuser avec un beau garçon. Il s’agissait sans doute d’une prime pour bons et loyaux services.

Sous sa blouse, elle portait des mini-dessous noirs : un soutien-gorge réduit à une simple bande de tissu qui soulevait ses seins opulents sans les cacher et un minuscule triangle de tissu devant le sexe.

Quand Lydia se mit devant lui, jambes écartées, les mains aux hanches et le corps cambré dans une pose provocante, Andréa eut une mimique de désespoir. Avec son sexe saucissonné, il ne pouvait rien faire, et, en plus, il devait avoir mal. L’assistante lui tira la langue avant de se caresser les seins.

— Alors, ils te plaisent ? Je suis sûre que tu aimerais les tripoter, et même me baiser, hein ?

Le garçon acquiesça d’un signe de tête, avec toute la honte d’un mâle orgueilleux réduit à l’impuissance. Son gland, que le ligotage faisait paraître plus gros, semblait sur le point d’éclater.

Pendant que Lydia jouait avec le désir d’Andréa, Isabelle avait replié et écarté les jambes de Muriel. Elle sortit de l’armoire la boîte contenant les godemichés de verre dont elle avait usé avec madame Duval. Elle les étala en éventail sur son bureau. Son manège avait attiré l’attention de Muriel, Lydia et Andréa. Tous trois écarquillèrent les yeux devant l’assortiment. Le plus surpris, et le plus inquiet, était le garçon qui demanda :

— Mais que voulez-vous faire avec ça ?

Isabelle prit le plus petit des godes, pas plus large que le pouce.

— En examinant votre future épouse, j’ai constaté qu’elle avait un vagin très étroit. Cela peut poser des problèmes lors de la défloration. Je vais la dilater.

Si le garçon ne fut pas dupe de ce faux prétexte pour cacher la perte prématurée de la virginité de Muriel, il ne le montra pas. Lydia s’était serrée contre lui et lui frôlait la poitrine avec les bouts dardés de ses seins.

— Mets-moi les nichons à l’air et caresse-les !

Docile, il défit l’agrafe du soutien-gorge.

Pendant ce temps, Isabelle s’était approchée de Muriel. La jeune fille fixait avec un mélange d’excitation et d’effroi le gode que la gynécologue tenait à la main.

— Vous n’allez pas me faire mal ?

— Mais non, idiote ! Jamais un homme ne te rodera le con avec autant de douceur que moi !

Avec le gland de verre, elle caressa les petites lèvres et le clitoris de Muriel. La jeune fille poussa des soupirs bruyants, auxquels faisaient écho ceux de Lydia dont Andréa suçait les mamelons.

Isabelle poursuivit son manège un moment. Les mains agrippées aux montants du siège, Muriel gigotait comme une hystérique. Arrivée à bout d’excitation, elle tenta de s’emparer du poignet de la gynécologue. Celle-ci la repoussa.

— Pas si vite, petite garce ! Je veux que tu sois folle d’envie de recevoir cette jolie queue avant de te la mettre.

Eperdue, Muriel lui montra son sexe béant, toutes chairs déployées et suintantes.

— Vous ne voyez pas que c’est déjà fait !

Sans avertissement, Isabelle lui enfonça le gode dans le vagin. Celui-ci était si bien lubrifié que la fine tige de verre s’enfonça sans difficulté. Cependant, la jeune fille cria, autant de surprise que de douleur. Ce qui détourna l’attention d’Andréa des seins de Lydia.

— Qu’est-ce que vous lui faites ?

L’assistante lui appuya sur la nuque, l’obligeant à reprendre un mamelon en bouche.

— Tète-moi et ne t’occupe pas du reste !

Isabelle faisait aller et venir lentement le gode dans le vagin de Muriel. Au début les contractions intimes gênaient le va-et-vient de la tige mais le con s’assouplissait. Quand la fausse queue coulissa normalement, Isabelle la retira, à la grande frustration de Muriel.

— Non, continuez, je vous en prie.

— N’aie pas peur, petite vicieuse, je vais t’en mettre un plus gros !

Dans l’assortiment posé sur son bureau, la gynécologue prit un gode supérieur de deux tailles. L’objet s’enfonça plus difficilement qu’elle s’y attendait dans le vagin de Muriel. Cependant, cette dernière ne se plaignait pas. Au contraire, elle aidait la pénétration en donnant des coups de reins et en s’efforçant de maîtriser les crispations de ses muscles. Elle avait mal, mais le plaisir grandissant balayait la souffrance. Isabelle dut tempérer son ardeur.

— Laisse-moi faire ! Contente-toi de te relâcher le plus possible.

Quand le faux gland toucha le fond, Muriel lâcha d’une voix hachée :

— Jamais, je n’aurais cru que c’était si bon de se faire enfiler.

De sa main libre, Isabelle lui pinça le clitoris. De l’autre, elle remua le gode en douceur. Elle faisait des cercles qu’elle élargissait peu à peu. Quand la gaine vaginale fut bien assouplie, elle entama un vigoureux va-et-vient. Muriel cognait ses fesses en cadence sur la selle du siège. Ses cris de plaisir se mêlèrent à ceux de Lydia qui, la culotte aux genoux, tendait son sexe au-devant des coups de langue d’Andréa. Anéantie par le plaisir, elle dut s’appuyer sur le bureau. Au même moment, Muriel se laissait aller bras ballants sur le siège gynécologique. Isabelle lui retira le gode qu’elle désinfecta et essuya avec soin, fit de même avec le premier qu’elle avait utilisé, et les rangea avec les autres.

Quand elle eut retrouvé son souffle, l’assistante délia la verge du garçon. Ensuite, elle se rajusta et quitta discrètement le cabinet. Isabelle remplissait les formulaires prénuptiaux des deux jeunes gens. Quand ces derniers furent rhabillés, elle leur tendit les certificats.

— Voilà ! Et tous mes vœux de bonheur !

Ils s’en allèrent, gênés. Cependant, avant de franchir la porte, Muriel se retourna et adressa un sourire timide à la gynécologue qui sut alors qu’elle avait gagné une cliente. C’était toujours bon à prendre, mais là n’était pas le plus important. Elle avait effacé l’humiliation que lui avait infligée le docteur Leroux.

CHAPITRE XI

Lingerie fine et fessée

Un des plaisirs d’Isabelle, surtout quand elle se sentait fatiguée ou déprimée, était de s’acheter des beaux dessous, si possible avec la complicité d’une vendeuse vicieuse. Sur ce dernier point, les boutiques de la ville ne lui donnaient pas satisfaction, même si, par ailleurs, elles étaient bien achalandées. Cependant, il ne lui fallut guère de temps pour trouver son bonheur, grâce à Wanda. La patronne du salon de beauté connaissait à Marseille, à une centaine de kilomètres de là, un magasin qui correspondait à ce que cherchait la gynécologue.

C’est ainsi que le samedi après-midi suivant, elle flânait le long d’une ruelle proche du Vieux-Port. A certains détails, tels que la présence d’une fille trop court vêtue, près de l’entrée d’un hôtel, elle devinait que l’endroit devait être mal famé après la tombée de la nuit. Cela l’excita. Les magasins, dans un coin pareil, devaient sortir de l’ordinaire. Rien d’étonnant à ce que Wanda fréquente les lieux.

Vue de l’extérieur, la boutique semblait petite, mais ce n’était qu’une apparence, car l’intérieur s’étirait en longueur. Quand Isabelle entra, trois femmes se tenaient près de la caisse. L’une d’elles, derrière le comptoir, devait être la patronne, vu son âge, la quarantaine, et sa stricte robe noire. Elle affichait un air digne, mais son maquillage criard lui donnait l’air vulgaire.

Ses deux interlocutrices ne se ressemblaient pas du tout. La plus jeune devait avoir une vingtaine d’années mais faisait gamine avec ses couettes et sa robe vichy rose à carreaux, serrée à la taille, et à manches bouffantes. Malgré la température estivale, elle portait des chaussettes en laine blanche montant au genou. Des souliers plats à brides complétaient sa tenue, ou peut-être fallait-il dire son déguisement.

La femme près d’elle avait dépassé la trentaine. Elle était grande, large d’épaules et musclée. En voyant ses cheveux courts, son visage arrogant et surtout son tailleur de cuir noir, Isabelle comprit. Il s’agissait d’une dominatrice, et la jeune fille était son esclave.

En approchant, la gynécologue se sentit déshabillée des yeux par le trio. Des hommes l’avaient souvent regardée comme ça, mais jamais des femmes. Même la fausse gamine la fixait avec une lueur malsaine. Une bouffée de chaleur prit naissance dans son ventre. La patronne du salon de beauté ne l’avait pas trompée ; c’était bien un endroit pour elle.

La patronne vint à sa rencontre, un sourire mielleux sur ses lèvres trop fardées.

— Que puis-je, pour vous, madame ?

Isabelle expliqua qu’elle voulait acheter des culottes et des soutiens-gorge modernes et sexy.

— C’est Wanda, une amie, qui m’a dit que je trouverais ce que je cherchais chez vous.

Elle ne fut pas surprise en voyant les trois femmes échanger un regard entendu. Elle s’attendait à ce que le nom de son amie soit bien connu, et lui serve de mot de passe. Le sourire vicieux de la patronne prouvait qu’elle ne s’était pas trompée.

— Mais certainement, madame ! Nous faisons l’impossible pour satisfaire notre clientèle. Nulle part ailleurs vous ne serez mieux servie qu’ici !

Le ton lourd de sous-entendus était une réponse à Isabelle. Tout le monde avait compris qu’elle ne venait pas seulement pour acheter des dessous.

La commerçante appuya sur le bouton d’un interphone.

— Fanny, viens dans la boutique !

L’instant d’après, une jeune fille entra. Elle était grande, avec des formes opulentes sans pour autant être grosse. Son nez légèrement épaté, ses lèvres épaisses et surtout son teint marron clair indiquaient qu’il s’agissait d’une métisse africaine ou antillaise. Elle était coiffé de dreadlocks réunis en une longue queue-de-cheval. Tout en fixant Isabelle avec une curiosité effrontée, elle demanda :

— Qu’y a-t-il, madame Marriette ?

Quand la commerçante expliqua qu’Isabelle était une amie de Wanda, le visage de Fanny s’éclaira d’un sourire vicieux.

— Veux-tu t’occuper d’elle pendant que j’en finis avec Myriam et Adeline ?

— Mais certainement ! Par ici, madame !

Isabelle suivit la jeune fille dans un coin de la boutique où se trouvait un second comptoir. Au passage, elle admira le jeu des fesses rondes et fermes qui se soulevaient à tour de rôle sous la blouse rose. Fanny portait des talons aiguilles, mais son déhanchement était trop exagéré pour être naturel. La petite garce le faisait sans aucun doute exprès. Isabelle fut tentée de lui toucher le cul mais se retint. L’intérieur de la boutique se voyait de la rue.

Fanny sortit deux catalogues de sous le comptoir. Comme par hasard, dans le mouvement le haut de sa blouse s’était défait, laissant voir un minuscule soutien-gorge rose et le sillon entre les seins. La jeune fille adressa un clin d’œil à Isabelle.

— Si vous êtes une amie de Wanda, vous êtes sans doute intéressée par nos modèles spéciaux ?

— Euh... oui, mais d’abord, je voudrais voir vos dessous classiques.

Fanny tendit à la gynécologue le plus épais des catalogues. Isabelle le feuilleta et fit rapidement son choix.

— Mettez-moi ce remonte-seins, et la culotte assortie. Je prends les deux coloris, le jaune et le vert.

Pendant que Fanny allait chercher les articles dans les rayons, elle ouvrit le second catalogue. Et fut édifiée dès la première page où s’étalait la photo d’une superbe blonde habillée de dessous de vinyle transparents. La culotte était munie de jarretelles et fendue. Elle ne cachait rien du sexe épilé aux larges lèvres roses du modèle.

Le reste du catalogue était à l’avenant : un assortiment de culottes, de soutiens-gorge, de corsets, de nuisettes, bodys et guêpières en skaï, latex, satin et vinyle. Certains des dessous étaient en cuir clouté : le matériel idéal pour jeux S.M.

Fanny observait Isabelle d’un regard sournois. A présent, sa blouse était déboutonnée jusqu’à la taille, laissant voir son nombril orné d’un brillant.

— Vous trouvez quelque chose qui vous plaît.

Après quelques hésitations, tout l’attirait, Isabelle opta pour une culotte de skaï rouge fendue et bordée de fourrure noire. Les bonnets du soutien-gorge assorti se réduisaient à deux lanières en forme d’anneaux munis de bretelles. Isabelle choisit aussi un justaucorps de satin noir, ouvert à l’entrejambe et au décolleté en V très plongeant. Le sourire de la vendeuse s’élargit.

— Ces modèles sont disponibles mais se trouvent dans l’arrière-boutique. Et il vaut mieux s’assurer qu’ils vous vont bien. Venez !

En passant, elle prévint madame Marriette qu’elle se rendait au salon d’essayage avec sa cliente. La boutiquière parut aux anges.

— Myriam et Adeline y sont déjà, mais allez-y quand même ! Entre femmes, pas besoin de se gêner ! Je garde le magasin. Si vous avez un problème, appelez-moi !

Un soupçon traversa l’esprit d’Isabelle. Quand elle était entrée, la dominatrice et sa soumise paraissaient sur le point de partir. Pourquoi s’étaient-elles rendues au salon ? Le trouble de la gynécologue s’accrut. Il s’agissait sans doute d’un coup monté, mais tant mieux, après tout !

L’arrière-boutique était encombrée de rayonnages. Fanny prit les articles demandés par Isabelle et guida cette dernière jusqu’au salon. Quand elle en ouvrit la porte, la gynécologue s’étonna. En effet, les deux côtés du battant étaient capitonnés. Il en allait de même des murs de la pièce, à l’exception de l’un d’eux occupé par une immense glace. L’ameublement comprenait deux fauteuils et un large canapé bas sur lequel était assise la dominatrice habillée de cuir noir, les fesses au bord du siège et la jupe relevée à la taille. Les jambes écartées, elle offrait son ventre aux coups de langue de sa soumise agenouillée à ses pieds. Si Isabelle avait eu encore des doutes sur ce qui l’attendait, ils se seraient dissipés.

La femme en cuir tira une des couettes de la fausse adolescente, l’obligeant à lever la tête.

— Attends un peu, Adeline ! Nous avons des invitées. Dis-leur bonjour !

La figure barbouillée de mouille, sa soumise se leva. Se retournant, elle fit une révérence à Isabelle et à Fanny. Sa maîtresse, qui ne pouvait être que Myriam, lui assena une lourde claque sur les fesses.

— Il me semble que tu as le dos bien raide, aujourd’hui. Recommence, et mieux que ça, sinon je te tanne le cul !

Pour montrer qu’elle ne plaisantait pas, elle fouilla dans son sac à main posé à côté d’elle sur le canapé. Elle en sortit un court martinet dont elle désentortilla les lanières.

Adeline avait poussé un cri aigu sous la violence de la claque. Les mains longues et fines de Myriam ne ressemblaient pas à des battoirs d’homme, mais en possédaient la force.

La soumise aux couettes se plia presque en deux, son front frôlant ses genoux. Sa robe, qu’elle avait soulevée à deux mains pour se pencher, se retourna, enveloppant ses jambes et le haut de son corps. Les fesses en l’air comme une autruche, elle exposait son épaisse culotte de coton rose.

Myriam s’était levée. Elle avait roulé sa jupe de cuir en ceinture autour de sa taille. Elle portait des bas gris retenus par des jarretelles noires et ne devait pas avoir autre chose comme dessous, car Isabelle ne vit pas trace d’une culotte sur le canapé, les fauteuils ou la moquette.

Adeline fit mine de se relever. Sa maîtresse la rappela à l’ordre d’une tape sur les fesses.

— Reste comme tu es pour que nos amies admirent ton gros derrière !

De fait, alors qu’Adeline était plutôt fine, ses fesses s’épanouissaient largement. Isabelle eut un frisson quand Myriam les découvrit en faisant glisser la culotte. La peau rose s’ornait d’une multitude de fines cicatrices. Son œil averti de médecin lui disait que certaines dataient d’un ou deux jours, au plus.

La dominatrice prit la gynécologue et la métisse à témoin.

— N’est-ce pas que c’est un beau cul ? Il est idéal pour la fessée. D’ailleurs, je vais vous le prouver tout de suite !

De sous sa robe retournée, parvint la voix pleurnicharde d’Adeline.

— Mais pourquoi, maîtresse ? Je n’ai rien fait !

— Je m’en moque. Je n’ai pas eu l’occasion de te punir depuis avant-hier et ça me manque.

Elle leva le martinet. Quand elle frappa, les lanières se déployèrent en éventail et claquèrent sur le postérieur rebondi. Le bruit résonna dans la pièce. Le ventre d’Isabelle se contracta. Elle comprenait pourquoi le salon était capitonné. Il devait s’en passer de belles, par ici. Mais dans un endroit recommandé par Wanda pouvait-il en être autrement ?

La gynécologue serrait les cuisses. Le spectacle de Myriam cinglant Adeline avec force et méthode lui rappelait les punitions de l’institution. Depuis ce temps-là, elle n’avait jamais eu l’occasion de voir une femme en fouetter une autre, et encore moins d’être fessée elle-même. En fait, mis à part son aventure avec Leroux, mais cela n’avait rien à voir avec la flagellation, c’était toujours elle la dominatrice. A sa grande surprise, l’idée d’inverser les rôles la tentait.

Myriam frappait avec toute la science d’une flagellante expérimentée. Ses coups s’étalaient tantôt parallèlement à la raie des fesses tantôt en travers. Elle ne ménageait pas sa force comme le prouvaient les perles de sang qui suintaient le long des stries. Pourtant, Adeline ne criait plus, se contentant de gémir d’une voix sourde. Très vite, Isabelle se demanda si ses plaintes ne trahissaient pas le plaisir. Elle en fut convaincue quand la jeune fille balança son derrière d’un côté à l’autre. La vicieuse jouissait sous la douleur.

Myriam choisit ce moment pour annoncer d’une voix triomphante :

— Et de vingt ! Ça suffit pour cette fois !

Isabelle comprit que la rusée dominatrice voulait priver d’orgasme sa soumise. Elle avait réussi. Adeline se redressa et Isabelle lut la frustration sur son visage congestionné.

Myriam reprit place sur le canapé.

— Viens finir ce que tu as commencé !

Docile, Adeline se remit à genoux à ses pieds !

CHAPITRE XII

Essayages et gouinages

Pendant qu’Adeline léchait sa maîtresse, Fanny avait posé les cartons contenant les dessous sur un des fauteuils. Elle les ouvrit et invita Isabelle à se déshabiller. La gynécologue hésita un instant. En venant, elle s’attendait à un essayage en tête à tête avec une vendeuse, pas en présence d’un autre couple. Elle avait beau être excitée, cela la gênait. Elle retira sa robe. Il était trop tard pour reculer.

Fanny la complimenta sur ses dessous en soie rose saumon.

— Ils ne valent pas les nôtres mais ils sont quand même jolis.

Isabelle eut l’impression que c’était surtout son soutien-gorge bien rempli qui intéressait la vendeuse. Elle l’ôta. Elle faisait face à la grande glace qui occupait tout un côté de la pièce. Derrière elle, elle pouvait voir Adeline à genoux devant Myriam. La jeune fille avait engagé la tête entre les cuisses de sa maîtresse, qui lui appuyait sur la nuque en bredouillant :

— Plus fort, et tout en haut, petite garce ! Tu sais bien que c’est ce que je préfère !

Fanny s’interposa entre le canapé et Isabelle dont elle frôla le dos. Sa blouse était déboutonnée de haut en bas. Ses seins débordaient de son soutien-gorge trop étroit. Elle effleura la gynécologue avec ses gros mamelons mauves. Par réflexe, Isabelle se cambra, appuyant ses fesses contre le ventre de la métisse, qui ne recula pas et dit :

— Vous n’arrivez pas à enlever votre culotte ? Vous voulez que je vous aide ?

Sans attendre la réponse, elle posa ses mains aux ongles acérés sur les hanches de la doctoresse, glissa ses pouces sous l’élastique du slip, fit glisser celui-ci vers le bas et le lâcha pour le laisser descendre aux chevilles. Une lueur sale brilla dans ses yeux quand le sexe apparut.

— Vous vous faites épiler, madame ? Ah, c’est sans doute chez Wanda, non ?

Isabelle acquiesça tout en notant que la mince bande de poils autour des lèvres de son sexe s’était épaissie. Sa toison repoussait. Il fallait qu’elle retourne chez l’esthéticienne. Les bords de sa fente étaient séparés et les nymphes pointaient dans l’entrebâillement. Elle les caressa machinalement, mais Fanny lui écarta la main avec vivacité. La métisse ne souriait plus. Son visage exprimait un désir irrépressible. Excitée par le geste d’Isabelle, elle laissait tomber son masque de vendeuse modèle.

— Laisse-moi faire ! Ce sera meilleur !

Elle enlaça la poitrine d’Isabelle et lui saisit un sein. De l’autre main, elle caressa les bords du sexe avec ses doigts. Sous le double assaut, la gynécologue perdit le peu de pudeur qui lui restait. Elle donna des coups de reins en arrière, massant son cul sur le ventre dur de la métisse, dont le string rose n’était plus qu’un chiffon trempé.

Fanny accrut son emprise. Elle pétrit les seins d’Isabelle. Ses ongles acérés laissaient des marques rouges sur la peau à peine hâlée. Elle pinça ensuite les tétons avec cruauté, les faisant virer au cramoisi sous ses coups de griffe. Isabelle poussa un gémissement de plaisir et de douleur, qui se transforma en une plainte aiguë quand Fanny lui étira le clitoris.

Sur le canapé, Myriam reprenait son souffle après avoir joui. Adeline était toujours à ses pieds. Les mains dans le dos, elle attendait le bon plaisir de sa maîtresse. Sa robe retroussée laissait voir ses fesses enflammées par le martinet.

Quand elle eut repris sa respiration, Myriam ordonna à sa soumise de rester à genoux.

— Tu ne bouges pas jusqu’à ce que je t’appelle, compris ?

La dominatrice s’approcha du couple formé par Isabelle et Fanny.

La gynécologue et la vendeuse s’étaient mises face à face. Elle s’embrassaient à pleine bouche, en se massant l’une l’asutre, seins contre seins et ventre à ventre. Myriam leur plaqua la main aux fesses.

— Vous n’avez pas honte, petites vicieuses ? Vous mériteriez des coups de martinet.

Elle enfonça ses index dans les anus de la jeune fille et de la doctoresse, qui gigotèrent de plus belle. La dominatrice fit coulisser ses doigts entre leurs fesses.

— Méchantes filles, vous avez le feu au cul, hein ? Attendez un peu !

Elle alla chercher le martinet sur le canapé.

Le premier coup prit Isabelle au dépourvu. Elle poussa un cri strident. Mais déjà, Myriam relevait la blouse de Fanny pour lui fouetter le derrière. Elle partagea ainsi une bonne douzaine de cinglées entre la jeune vendeuse et la gynécologue.

Passé les premiers coups, Isabelle sentit son excitation renaître de plus belle. La brûlure lui rappelait les fessées à l’institution. Elle s’agrippait de toutes ses forces à Fanny, qui lui rendait la pareille. Elles tanguaient sur place comme deux lutteurs au corps-à-corps. Isabelle était désavantagée par sa culotte, qui lui entravait les chevilles. Elle souleva les pieds l’un après l’autre pour s’en débarrasser. Ce faisant, elle perdait son assise, et la métisse en profita pour la renverser en arrière. Emportées par leur furie, elles roulèrent sur l’épaisse moquette bouclée. Myriam s’empressa de les rejoindre après avoir jeté son martinet. Prenant la direction des opérations, elle dépouilla Fanny de son string, avant de constituer un triangle amoureux. Isabelle se retrouva la tête entre les cuisses serrées de la jeune vendeuse, qui elle-même léchait la fente de Myriam, laquelle fouillait la chatte de la gynécologue avec la langue. Bientôt, sous le regard envieux d’Adeline, toujours exilée dans son coin, les trois femmes se contorsionnèrent sur le sol en poussant des cris étouffés. Isabelle s’activait sur les petites lèvres et le gros clitoris de Fanny. La mouille à l’odeur forte de la métisse envahissait sa bouche, la rendant folle autant que les coups de langue de Myriam. Elle jouit la première, mais les deux autres ne tardèrent pas à l’imiter.

Encore essoufflée, Myriam se releva. Elle se rajusta en ordonnant à sa soumise de faire de même. Quand elles eurent quitté le salon, Fanny adressa un sourire angélique à Isabelle.

— Si nous passions à l’essayage, à présent ?

La gynécologue acquiesça. Après tout, elle était aussi venue acheter des dessous.

CHAPITRE XIII

Connexions perverses

Le souvenir de ses jeux pervers à la boutique de lingerie hantait Isabelle ; surtout les coups de martinet que lui avait infligés Myriam. Parfois, la nuit, seule dans son lit, elle croyait les sentir à nouveau et elle se masturbait comme une folle. Elle regrettait de ne pas avoir demandé l’adresse ou le numéro de téléphone de la dominatrice. D’un autre côté, elle pensait que cela valait mieux. Elle était médecin, avec un certain standing à respecter. Pour la même raison, elle ne pouvait faire appel à son amie Wanda, et encore moins à Lydia.

Elle acheta une cravache dans un magasin d’articles de sport et se fessa elle-même, le dos tourné à la grande glace de l’armoire de sa chambre. Elle eut du plaisir, mais pas autant que si quelqu’un l’avait frappée. En désespoir de cause, elle se connecta sur Internet à la recherche de quelqu’un qui voudrait bien lui donner ces châtiments corporels qui tournaient à l’obsession.

C’est ainsi qu’elle tomba sur un site qui proposait, moyennant envoi de photos ou de vidéos sur le thème, de faire partie d’un club spécialisé dans les jeux médicaux. D’abord, Isabelle n’en crut pas ses yeux. Bien qu’étant une habituée d’Internet et de ses extravagances, elle ne pensait pas qu’une telle chose pouvait exister.

La tentation était trop forte, et dès le lendemain, en échange d’une prime exceptionnelle, Isabelle pratiquait sur Lydia un examen gynécologique, photos polaroïd à l’appui. Le soir même, elle scannait les clichés en y joignant une demande d’inscription au club. La réponse vint moins d’une heure après. Sa candidature était agréée. Ce qui lui permit de visionner les photos et les films faits par les autres membres. Nue devant l’écran de son ordinateur installé dans sa chambre, elle se masturba avec ses vibromasseurs jusqu’à ce que son vagin irrité soit incapable d’en supporter davantage. Ensuite, elle s’inscrivit pour subir une visite médicale très spéciale, le samedi suivant. L’idée de renverser les rôles lui donnait des frissons dans tout le corps. Elle profita de l’occasion pour visiter un site de vente de bijoux intimes livrés en express. Deux jours plus tard, elle recevait sa commande dans un carton empaqueté d’un emballage discret.

Le soir, une fois douchée, elle mit le soutien-gorge aux bonnets percés et la culotte fendue qu’elle avait achetés chez Marriette. C’était la première fois qu’elle les utilisait depuis l’essayage. Ensuite, le cœur battant comme une gamine qui étrenne un jouet, elle ouvrit le carton.

Il contenait plusieurs petites bourses de velours fermées par des cordons coulissants. De la première, elle sortit une paire d’anneaux à clips en argent avec une petite boule coulissante. Le bijou rappelait celui que portait madame Duval. Elle en écarta les extrémités arrondies, fit saillir ses tétons en les pinçant durement avec ses ongles. Elle y fixa les anneaux. Une sensation de plaisir et de douleur l’envahit. Après avoir admiré l’effet des bijoux au bout de ses seins, elle frotta son clitoris par la fente de sa culotte. Très vite, elle descendit plus bas et se caressa la vulve jusqu’à ce que ses doigts soient couverts de mouille. Elle les renifla et les lécha avant d’en enfoncer deux dans son vagin lubrifié.

La gynécologue se masturba, mais cessa juste avant de jouir. Elle ouvrit alors la deuxième bourse qui contenait une paire d’anneaux dorés plus petits que ceux fixés à ses seins. Ils étaient prolongés par une courte et fine chaîne terminée par une pierre orange translucide. Isabelle s’allongea sur son lit face à sa glace. Elle écarta les cuisses tout en remontant les genoux. Sur le mode d’emploi, elle avait vu que ces anneaux pouvaient se fixer sur les grandes lèvres du sexe, les nymphes, ou même le capuchon du clitoris grâce à un système de coulisse à ressort.

La gynécologue tira sur le bord de sa fente et plaça sans difficulté le petit bijou sur une des petites lèvres, au niveau de l’entrée du vagin. Elle poussa un léger cri quand le ressort poussa la coulisse pour maintenir fermement l’anneau. Elle choisit enfin de mettre le second sur le capuchon clitoridien. La douleur fut plus vive, mais elle l’oublia vite en se masturbant avec un vibromasseur. Elle jouit très vite, criant sans retenue avant de s’assoupir, harnachée de ses nouveaux bijoux.

CHAPITRE XIV

Rendez-vous pervers

Il était près de vingt et une heures quand Isabelle, à bord de son petit coupé, arriva à destination. Elle s’arrêta devant une maison cossue et isolée. Elle descendit pour parler dans l’interphone. Une voix dure lui intima de rentrer dans le parc et de garer sa voiture dans le garage, à droite du bâtiment principal. Pendant qu’elle reprenait place au volant, le portail s’ouvrit avec un ronronnement de moteur électrique. Il se referma dès qu’elle l’eut franchi.

Un peu plus tard, la gynécologue était accueillie à la porte intérieure du garage par une femme d’une trentaine d’années en blouse d’infirmière, juchée sur des souliers aux talons aiguilles vertigineux. La fausse assistante portait une mince chaîne dorée à la cheville gauche. Ses jambes très bronzées soulignaient la blancheur de son vêtement qui lui arrivait à peine au-dessus du genou. Le haut déboutonné laissait voir le sillon entre les seins dont les pointes dardaient sous le tissu léger.

Le visage de la femme était sévère. Ses cheveux étaient réunis en une courte queue-de-cheval. Elle jeta un coup d’œil à un papier qu’elle tenait à la main.

— D’après votre fiche de soumission, votre pseudo est Belle de nuit. C’est bien ça ?

Isabelle acquiesça. La femme poursuivit d’un ton peu engageant :

— Vous devrez me répondre en finissant par « sévère mademoiselle » sinon vous subirez des punitions non prévues au programme !

Isabelle fut tentée de faire demi-tour. La crainte du ridicule la retint. En outre, elle avait payé la soirée par carte bancaire. Et puis, comment franchir le portail avec sa voiture sans le consentement des habitants de cette bizarre demeure. Elle avait la sensation d’être prisonnière. Ce qui lui donnait un petit pincement au creux du ventre pas désagréable.

La femme l’emmena dans une pièce blanche au sol de carrelé de vert, où trônait une rangée de quatre chaises face à un large bureau à plateau de verre et pieds en aluminium. Tout dans la pièce ; l’ordinateur avec son imprimante, la boîte de gants médicaux, l’armoire vitrée, la toise et enfin la balance, rappelait le décor classique d’un cabinet de médecin. Isabelle comprit alors que le jeu serait poussé jusqu’au réalisme le plus absolu. L’absence de fauteuil gynécologique ou de table d’examen lui permit de réaliser que la pièce n’était que l’antichambre de celle où elle serait soumise. La voix glaciale de la fausse assistante la secoua.

— Avant d’être reçue par madame la doctoresse, vous êtes priée de vous asseoir sur ce tabouret, menton levé, poitrine tendue et cuisses écartées !

Face à ce rôle inhabituel, Isabelle resta figée. La femme la rabroua vertement.

— Dépêchez-vous d’obéir ! Vous aurez droit à une punition ! Je la note sur le fichier.

— Oui, sévère mademoiselle !

Isabelle prit la position indiquée. La femme la détailla. Elle affichait une expression plus revêche que jamais, mais cela ne suffisait pas à dissimuler son trouble.

— Relevez votre jupe ! Plus haut encore ! Quel slip de vicieuse !

La gynécologue sentait monter en elle un plaisir malsain mêlé de peur. Elle se doutait que les punitions supplémentaires n’auraient rien à voir avec ce qu’elle avait demandé par Internet.

Le sang lui monta à la figure. La sévère mademoiselle fixait son entrecuisse. Elle ne le quitta pas des yeux tout en se livrant à un interrogatoire poussé : âge des premières règles, date et mode de dépucelage, fréquence des masturbations. Troublée, Isabelle s’embrouillait dans ses explications, si bien qu’au moment où la femme lui ordonna de se déshabiller, elle avait quatre punitions supplémentaires sur son compte.

En ôtant ses habits, Isabelle remarqua dans un coin une mini-caméra dont le voyant allumé indiquait qu’elle marchait. L’excitation de la jeune femme augmenta. Sans doute, « madame la doctoresse », et peut-être d’autres personnes, l’observait d’une pièce toute proche.

La sévère mademoiselle s’était assise au bureau. Elle passa la main entre ses cuisses écartées quand Isabelle retira son chemisier. Ses seins volumineux étaient à peine masqués par le minuscule soutien-gorge.

— Plus vite ! Enlevez-moi cette jupe et présentez-vous bras le long du corps et le buste cambré !

— Bien, sévère mademoiselle !

La femme en blanc s’agita sur son siège en voyant le string qui mettait en valeur les hanches et les jambes bien galbées de Belle de nuit. Sa main s’activait de plus en plus vite entre ses cuisses, mais elle foudroya Isabelle du regard quand cette dernière s’avança les mains sur les seins.

— Une punition de plus pour avoir oublié de vous présenter les bras le long du corps !

Isabelle encaissa sans broncher. Elle sortirait meurtrie de cette soirée perverse mais c’était son choix. Elle baissa les bras et se redressa. Ses mamelons dardaient.

— Ecartez les jambes et mettez les mains derrière le dos pendant que je remplis votre fiche pour madame la doctoresse.

Cela demanda plusieurs minutes, pendant lesquelles Isabelle resta jambes écartées et la poitrine tendue. Elle aurait voulu se détendre mais elle redoutait une autre punition. La mouille trempait le fond étroit de son minuscule string et suintait le long de ses cuisses. Elle espérait ne pas avoir à trop attendre avant de pouvoir calmer son excitation.

Enfin, la sévère mademoiselle se leva.

— Vous êtes bien faite, Belle de nuit. Madame la doctoresse appréciera. En attendant, retirez votre soutien-gorge et présentez vos seins !

Isabelle obéit avec empressement. L’œil de la sévère mademoiselle s’alluma quand elle vit les anneaux d’argent fixés sur les mamelons. Elle les tira vers elle. Les pointes d’Isabelle durcirent mais elle poussa un léger cri.

— Vous me faites mal !

— Pourtant, ce n’est que le début. Vous avez intérêt à vous habituer.

Isabelle se laissa mesurer la poitrine avec un mètre-ruban en métal souple mais froid, ce qui accentua l’érection des tétons. Ensuite, elle dut refermer les jambes et mettre les mains sur les hanches. La sévère mademoiselle s’accroupit devant elle et glissa ses pouces sous la ceinture du string.

— Très originale, cette culotte ouverte sur le devant. Et votre porte-jarretelles est très séduisant !

Elle fit claquer les attaches des bas sur les cuisses de sa patiente qui poussa un cri.

— Décidément, vous êtes plutôt douillette. Il va falloir vous maîtriser.

Avec son mètre-ruban métallique, la femme en blanc prit le tour de taille, de hanches. Elle mesura aussi la distance entre le haut de la toison pubienne et celui de la raie des fesses de la gynécologue qui mouillait toujours, mais s’inquiétait de la tournure étrange que prenait le jeu.

— Baissez votre slip et enlevez-moi ces bas !

La gynécologue s’exécuta. Elle dut ensuite lever les bras et à nouveau écarter les jambes.

La sévère mademoiselle commentait son inspection en règle :

— Seins bien formés, aréoles brunes dont les pointes se dressent facilement, fermeté apparente et bronzage sous ultra-violets, porte des anneaux métalliques sans piercing ! Corps bien équilibré, jambes longues et fines, dos bien cambré, fesses bien rondes et fermes partagées par un sillon profond et long !

Isabelle se sentait dans la peau d’une de ses patientes quand elle l’interrogeait. Elle comprenait combien il pouvait être excitant, pour une femme sensuelle de se faire ainsi décrire. Néanmoins le soupçon qu’un micro pouvait être caché quelque part lui traversa l’esprit.

La sévère mademoiselle s’assit sur un tabouret et s’approcha de l’entrejambe de la gynécologue qui se tenait tête haute sans regarder son examinatrice.

— Tournez-vous et penchez-vous en posant vos mains sur le bord du bureau et vite !

Les jambes écartées, les reins creusés au maximum, les seins pendant sous elle, Isabelle, soumise, perchée sur ses talons hauts, présentait son anus et son sexe au regard pervers de la femme assise derrière elle, qui poursuivait sa description.

Après, elle dut se tenir droite et les bras levés à la verticale. Elle fatiguait, mais le cacha pour éviter toute nouvelle punition. Elle se disait que la sévère mademoiselle jouait son rôle à la perfection et imaginait que « madame la doctoresse » serait encore plus dominatrice.

La sévère mademoiselle s’accroupit après avoir mis des gants de latex noir dont les doigts étaient recouverts de petits picots. Elle posa, en les écartant légèrement, l’index et le majeur en haut de la toison de sa patiente puis, lentement, descendit à l’intérieur de la fente. La gynécologue se pinça les lèvres quand les picots s’attardèrent sur son clitoris dardé.

— Vous êtes sensible au toucher et incapable de retenir vos instincts pervers. Vous allez souffrir, chère demoiselle Belle de nuit !

Cette dernière parole glaça la gynécologue, qui se demanda si elle avait bien fait de s’inscrire dans ce club.

La sévère demoiselle lui mesura la longueur de la raie des fesses et du sexe. La gynécologue frissonna quand le mètre-ruban en aluminium se posa le long de sa fente intime. Un pouce de la femme en blanc appuyait sur le clitoris, l’autre sur le périnée, entre vagin et anus. Le léger va-et-vient du mètre déclencha une bouffée de plaisir qui fit pousser un cri de jouissance à Isabelle.

— Calmez vos instincts, Belle de nuit, sinon vous hurlerez tout à l’heure quand madame la doctoresse testera votre capacité sexuelle.

La gynécologue eut droit à l’insertion du mètre ruban entre ses petites lèvres, puis à un va-et-vient appuyé. Elle cria quand la brûlure des frottements se fit sentir. Elle renversa la tête en arrière, au bord de l’orgasme, mais se retint finalement, au grand dam de la femme en blanc qui, après, la pesa et la toisa avant de remplir sa fiche informatique.

— Il est temps de vous confier à madame la doctoresse ! Remettez vos dessous, vos bas, vos talons et suivez-moi !

CHAPITRE XV

Renversement des rôles

Belle de nuit, la gorge nouée, suivit la sévère mademoiselle le long d’un couloir blanc où étaient affichées des photos d’instruments médicaux et d’examens de patientes. Perchée sur ses talons hauts, en string et soutien-gorge, les pointes de sein et les anneaux qui les perçaient bien mis en évidence, la future patiente de madame la doctoresse fut avertie par son accompagnatrice avant d’entrer dans le cabinet.

— Madame la doctoresse est très stricte. Réfléchissez bien avant d’aller plus loin.

La patiente volontaire ferma les yeux et prit une profonde inspiration.

— Je veux subir l’examen médical que j’ai demandé.

— C’était votre dernière chance de changer d’avis. Alors, allons-y !

La lourde porte se referma sans bruit derrière la sévère mademoiselle et Belle de nuit se retrouva face à un large bureau ultramoderne. Assise sur un fauteuil de cuir blanc cassé, le visage fermé, madame la doctoresse fixa sa nouvelle patiente sans lui adresser la parole. Sévère mademoiselle s’éclipsa discrètement en appuyant sur un bouton sur le côté de la porte. Quand le battant se referma, Isabelle entendit le cliquetis d’un verrou et comprit qu’il lui serait impossible de fuir si elle craquait. Elle remarqua les points rouges qui s’allumaient sur les minicaméras fixées aux quatre coins du plafond. Elle se rappela qu’elle avait accepté d’être filmée.

Pour éviter une punition supplémentaire, elle se tenait droite, tête haute, bras le long du corps, seins arrogants, croupe rebondie et jambes serrées. Madame la doctoresse avait la quarantaine, un visage bronzé et une bouche sensuelle. Elle portait des boucles d’oreille dorées en forme de longues gouttes terminées par des pierres brillantes. Ses yeux bruns étaient mis en valeur par un maquillage parfait et de longs cils noirs. Les sourcils avaient été amincis à la pince à épiler. Ses cheveux crépus étaient tirés en arrière et terminés par une petite queue-de-cheval semblable à celle de sévère mademoiselle. Il s’agissait sans doute de la coiffure distinctive des maîtresses du club.

La voix métallique de la soi-disant praticienne fit frissonner Isabelle.

— Bonsoir, Belle de nuit ! Approchez-vous et asseyez-vous sur le tabouret en écartant vos jambes. Etes-vous prête pour l’examen ?

— Oui, madame la doctoresse !

Isabelle n’osait pas regarder la praticienne en face mais, en s’asseyant, elle jeta un coup d’œil à la blouse blanche dont le col échancré mettait en valeur une poitrine aussi bronzée que le visage. Un fin collier doré entourait le cou. Il soutenait une double chaîne qui disparaissait entre les seins, ce qui intriguait Isabelle.

Madame la doctoresse se leva et sa patiente vit que la blouse se terminait au-dessus des jarretières des bas. Elle crut deviner le triangle d’un slip noir, mais ce fut une image fugace.

La fausse doctoresse la scrutait comme si elle voulait lire ses pensées.

— Vous êtes vraiment bien faite ; et vous le savez. Votre lingerie damnerait un saint. Elle n’est peut-être pas adaptée à une visite chez le médecin.

Madame la doctoresse fit le tour du bureau. Du bout des doigts, elle frôla la fente de la culotte. Ensuite, elle toucha les anneaux des seins.

— Etes-vous percée ?

— Non, madame la doctoresse ! Ces bijoux sont fixés par une pince. Je les retire quand je veux.

La doctoresse, les mains sur les hanches, demanda.

— Pourquoi êtes-vous venue consulter, ce soir ? Vous avez un problème particulier ?

— Non ! Je... Je veux savoir si je suis en bonne santé et si mon... mes organes génitaux fonctionnent bien, madame la doctoresse !

La praticienne posa encore quelques questions. Isabelle avait l’impression de parler à un double d’elle-même. Elle eut un petit pincement au cœur quand la femme dit :

— Veuillez me suivre dans la salle d’examen !

Les choses sérieuses commençaient.

En marchant derrière la doctoresse, Isabelle remarqua que les escarpins aux talons très hauts donnaient à celle-ci une allure très excitante. Elle en fut encore plus troublée. Pourtant, elle n’était pas une fétichiste des chaussures.

La porte de la salle d’examen franchie, Isabelle écarquilla les yeux. Elle s’attendait à une réplique approximative d’un cabinet de gynécologie. Elle était loin du compte. Eclairée par des spots halogènes, la pièce immense était encombrée d’appareils inconnus à l’aspect inquiétant. Au centre de la salle, une table d’examen classique, fortement éclairée, faisait face à une large et haute glace qui recouvrait le mur. Ailleurs, se dressaient deux fauteuils gynécologiques encore plus bizarres que celui, pourtant ultramoderne, du cabinet d’Isabelle. Une inquiétude glaçante traversa Belle de nuit qui, d’un effort de volonté, réprima sa peur. Elle était un peu jalouse aussi : toutes les installations, même si leur utilité médicale était douteuse, avaient dû coûter un prix fabuleux. Qui était donc cette femme et, au-delà de celle-ci, ce club qui possédait de si gros moyens ?

Chacun des deux fauteuils était entouré de tablettes roulantes avec des ustensiles équipés de câbles électriques, d’un gros cube prolongé par une grande tige, des palans accrochés au plafond et d’une desserte avec un panneau vertical sur lequel étaient fixés une dizaine d’instruments bizarres.

Isabelle n’eut pas le temps de faire l’inventaire de l’installation. Madame la doctoresse lui ordonna de se mettre debout devant la table d’examen.

— Enlevez votre soutien-gorge, tendez les bras à l’horizontale et serrez les jambes. Contrôle des seins.

En appuyant sur une commande électrique, la fausse gynécologue fit descendre du plafond deux chaînes terminées par des lanières de cuir blanc avec des boucles chromées. Elle attacha les poignets d’Isabelle avant d’inverser le mouvement de l’appareil. Belle de nuit se retrouva dressée sur la pointe des pieds, les bras étirés à la verticale. En face d’elle, un double moniteur de télévision lui renvoyait son image de face et de dos. Elle était d’une incroyable perversité avec ses seins que sa position l’obligeait à tendre en avant. Ses mamelons lui faisaient mal. Gonflés par l’excitation, ils étaient encore plus serrés par les pinces des anneaux. Son ventre étiré par la tension de son corps se creusait et les muscles saillaient. Elle ressemblait à une femelle appelant le mâle.

Les mains sur les hanches, madame la doctoresse contemplait son ouvrage d’un air satisfait.

— Vous voilà parfaite pour une bonne palpation des seins.

Elle se plaça derrière Isabelle et, guidée par les images du moniteur, glissa ses index dans les anneaux des seins de la gynécologue. Elle les tira comme avait fait sévère mademoiselle. Isabelle poussa un cri.

— Ça vous fait mal ? Vos tétons sont bien sensibles ! Vous êtes sûre de ne pas avoir de problèmes ?

Isabelle balbutia un « non » éperdu ! Une flèche de souffrance lui traversa la poitrine quand la doctoresse pressa les anneaux entre le pouce et l’index, accentuant le pincement sur les bouts de sein. Les larmes montèrent aux yeux de la gynécologue qui, pourtant, n’avait jamais été aussi excitée.

La dominatrice appuya encore sur les cercles d’argent avant de dire :

— Ces bijoux sont jolis, et très pratiques. Où les avez-vous dénichés ?

D’une voix hachée par la douleur et le plaisir, Isabelle donna l’adresse du site internet. Madame la doctoresse la lâcha et enfila des gants de latex munis de picots identiques à ceux utilisés par sévère mademoiselle.

— Voyons un peu si vos seins sont aussi sensibles que vos tétons.

Bon gré mal gré, Isabelle dut admettre, en vraie professionnelle, que la femme savait s’y prendre pour faire une palpation mammaire. Elle avait saisi les globes à pleines mains, à la base, et les triturait en remontant vers la pointe. Les picots des gants les criblaient d’une multitude de petites douleurs qui mettait les sens d’Isabelle en feu.

La femme recommença la palpation. La fermeté des seins semblait la surprendre.

— Vu leur taille, je les croyais plus mous. Comment vous faites pour les entretenir ?

Isabelle avoua qu’elle allait tous les quinze jours chez l’esthéticienne pour un traitement stimulant électrique. Auquel elle ajoutait les ablutions froides et les massages avec une crème raffermissante. La dominatrice la fit crier en pétrissant cruellement la chair.

— Vous avez raison. Une poitrine comme celle-là, il faut s’en occuper.

Elle poursuivit un instant son massage brutal avant d’ajouter :

— Et cela va vous permettre d’apprécier tout le plaisir que l’on peut en tirer !

Il y avait de l’ambiguïté dans son ton. Isabelle sentit son inquiétude, un instant chassée par le plaisir, renaître.

Sur l’écran du moniteur, elle vit madame la doctoresse prendre deux fils électriques au bout desquels elle fixa deux petites pinces dorées.

— Je pratique une stimulation électrique plus efficace qu’en institut esthétique. C’est votre première punition.

Isabelle s’efforçait de rester calme, mais sa peau se couvrit de chair de poule quand madame la doctoresse accrocha les pinces à ses anneaux de sein. La femme en blouse actionna ensuite un rhéostat. Isabelle sentit un picotement lui titiller les mamelons. Elle poussa un cri, plus de surprise que de douleur.

La doctoresse augmenta progressivement l’intensité des impulsions électriques. Elle se délectait de voir tressauter Belle de nuit dont les lourdes mamelles ballottaient en tous sens. A la fin, la douleur fut si forte qu’Isabelle hurla, avant d’être submergée par une jouissance d’une extrême violence.

— Arrêtez, je vous en prie ! C’est trop !

La doctoresse fit la sourde oreille. Isabelle bougea dans tous les sens mais ses bras tendus vers le plafond, et attachés, limitaient ses mouvements. Elle sautilla sur place, ce qui faisait remuer ses seins encore plus, sans lui apporter le moindre soulagement. A demi évanouie sous la violence du plaisir, elle sentit une chaleur humide naître entre ses cuisses et se répandre le long de ses jambes. Avec horreur, elle réalisa qu’elle pissait. Une gifle brutale atterrit sur sa joue. Madame la doctoresse se tenait devant elle, l’air courroucé.

— Tu n’as pas honte de t’oublier, petite salope ?

Isabelle eut une mimique désolée pour signifier qu’elle n’y pouvait rien.

La femme enleva les pinces crocodiles des anneaux. Elle retira également ces derniers des mamelons de sa « patiente ».

— Voyons comment réagissent tes seins à la stimulation totale.

La doctoresse enduisit les globes de sa victime d’une fine couche de gel conducteur. Elle en profita pour pincer les bouts meurtris, faisant crier Isabelle.

— Ça t’apprendra à pisser sans ma permission. Tu as de la chance que je ne te fasse pas lécher tes déjections !

De longues électrodes aplaties remplacèrent les pinces crocodiles au bout des câbles. La doctoresse plaça le curseur du rhéostat au milieu de l’échelle graduée. Elle approcha ensuite les deux plaques métalliques du visage de Belle de nuit et les mit en contact. Des étincelles jaillirent. D’instinct, Isabelle ferma les yeux et renversa la tête en arrière.

— Voilà ce qui arrive quand on ne fait pas attention ! Rassure-toi ! Je suis une experte. Voilà ta seconde punition !

Elle plaqua les deux électrodes de part et d’autre d’un sein d’Isabelle qui ouvrit grand la bouche, mais ne put crier. Cela ne dura qu’un instant. Déjà, la femme retirait les plaques. Elle attendit quelques secondes, avant d’infliger le même traitement à l’autre sein. Isabelle bredouilla d’une voix enrouée par la souffrance :

— Je vous en prie, ça fait trop mal !

— Tu voulais connaître le plaisir dans la douleur, non ? Eh bien, c’est ça !

De fait, Isabelle sentit une vague chaude naître entre ses cuisses. Mais au lieu de descendre comme quand elle pissait, celle-ci remontait dans son ventre, sa poitrine. Elle se trahit en émettant une plainte de jouissance. Madame la doctoresse triomphait.

— Tu vois ? Tu es une vraie masochiste. Il faudra t’y faire.

Pendant un long moment, Isabelle subit l’assaut des électrodes sur ses seins. La doctoresse s’attardait sur les aréoles. Elles avaient viré au brun foncé sous l’intensité de la douleur et du plaisir. Belle de nuit jouit plusieurs fois sans retenue. A la fin, elle n’était plus qu’un paquet de chairs amorphes gorgées de luxure pendant au bout des chaînes. C’est à peine si elle se rendit compte que la dominatrice la détachait.

La doctoresse allongea Isabelle sur la table d’examen. Après lui avoir retiré sa culotte, elle dit :

— Reposez-vous ! Nous reprendrons la séance dans un moment et je m’occuperai de votre sexe.

Isabelle resta seule, le corps douloureux et l’esprit vide.

CHAPITRE XVI

Stimulations intimes

Isabelle ne sut jamais combien de temps elle demeura sur la table d’examen à attendre le retour de la doctoresse. Ses forces revenaient mais les douleurs, un moment anesthésiées par le plaisir, aussi. Il lui semblait que ses seins étaient à vif, et des ondes de souffrance irradiaient de ses mamelons chaque fois qu’elle bougeait. Pourtant, son excitation n’était pas complètement apaisée.

Madame la doctoresse réapparut enfin, un appareil photo à la main.

— Avant d’aller plus loin, je tiens à conserver un souvenir de vous. Allez ! Debout !

Isabelle descendit avec peine de la table d’examen. Sur l’ordre de la dominatrice, elle se retourna et se pencha sur le plateau rembourré. Un moniteur lui renvoyait son image de dos. Elle était obscène avec ses reins creusés et sa raie des fesses que la position évasait. La dominatrice lui ordonna de se cambrer encore plus. Elle obéit et put voir entre ses cuisses écartées les lèvres pendantes, béantes, cernées par le triangle étroit de sa toison pubienne.

La praticienne prit des photos du cul d’Isabelle sous divers angles. Le spectacle l’excitait ; sa respiration s’était accélérée et son visage avait perdu de sa sévérité. De l’index, elle parcourait les bords du sexe. En réponse, Isabelle remuait le derrière, et un épais filet de mouille s’étirait entre ses cuisses.

Madame la doctoresse ordonna sèchement à sa patiente de remonter sur la table d’examen.

— Etendez et joignez vos jambes, puis levez vos bras à la verticale !

Elle attacha les poignets de Belle de nuit en arrière, dans le prolongement du dossier de la table d’examen. La patiente était de nouveau à la merci de la doctoresse qui enfila une nouvelle paire de gants plus encore plus bizarres que les premiers. L’index droit était recouvert d’un fourreau de métal. Le gant gauche était garni de picots de caoutchouc longs d’un demi-centimètre. Isabelle comprenait facilement à quoi il servait, mais elle s’interrogeait sur l’usage de l’autre.

Elle ne put réfléchir longtemps. La praticienne perverse lui palpait les seins. Elle roula les tétons meurtris de sa victime entre les picots de son gant gauche. Belle de nuit cria :

— Aaaaah... Non, ça fait trop mal !

La praticienne fit descendre son index recouvert de métal le long du ventre de sa patiente. Elle s’arrêta à la naissance des grandes lèvres.

— Repliez vos genoux et écartez vos cuisses !

Isabelle eut une bouffée de chaleur quand le doigtier métallique s’insinua entre les bords de sa fente et toucha son clitoris. L’index descendit plus bas, caressa les crêtes des petites lèvres. Isabelle émit une plainte.

— Aussi sensible du sexe que des seins, hein ? Voyons ça de plus près !

La praticienne posa et attacha sans douceur les pieds d’Isabelle dans les étriers qu’elle écarta ensuite au maximum. Elle braqua un spot sur l’entrejambe de sa patiente en disant :

— La troisième punition aura lieu après l’examen gynécologique.

Un moniteur de télévision était suspendu au-dessus de la table. Isabelle se vit, cuisses écartées et jambes repliées sur la poitrine. Le rouge vineux de sa vulve béante ressortait sur sa peau bronzée et la blancheur du drap sous elle. Elle était habituée au spectacle en ce qui concernait ses patientes, pas pour sa propre intimité.

La doctoresse enduisit ses gants de lubrifiant. Surprise par la froideur de la pommade, Isabelle ne put réprimer un sursaut quand la femme lui toucha la vulve.

— Du calme ! Respirez un bon coup !

Belle de nuit sentit d’abord le majeur droit fouiller son vagin dans tous les sens. Ensuite la doctoresse s’empara d’un court tube de plastique rose, largement évasé à un bout, avec une bande verticale transparente. Elle l’enduisit de lubrifiant, puis le posa sur sa desserte de travail. Elle pénétra sans prévenir sa patiente avec les deux doigts de la main gauche gantée de gros picots et les fit se mouvoir en un va-et-vient rapide. Elle rabroua Belle de nuit quand celle-ci cria son plaisir.

— Un peu de tenue ! Je fais ça pour mettre plus facilement le tube.

L’introduction se fit effectivement sans résistance jusqu’à ce que l’évasement empêche le tuyau rose d’aller plus loin. Isabelle était au supplice. Elle aurait voulu se masturber, mais ses mains attachées l’en empêchaient.

La doctoresse prit une tige en plastique blanc graduée. Elle la ficha dans le tube récepteur jusqu’à toucher le fond du vagin.

— Dix centimètres ! C’est moyen comme profondeur.

La praticienne masturba Belle de nuit en faisant aller et venir la tige qu’elle retira juste avant que sa patiente jouisse. Elle remplaça ensuite le tube rose par un spéculum. Elle tourna rapidement la vis pour écarter au maximum les becs. Egarée, Isabelle vit sur le moniteur son canal intime se dilater jusqu’à devenir un vrai gouffre, où un poing aurait pu pénétrer. Malgré sa perversité, elle n’était jamais allée jusque-là avec ses patientes. Les commentaires faussement professionnels de la doctoresse la firent frissonner.

— Vagin très extensible en largeur. On doit pouvoir y enfoncer un objet de la taille d’une bouteille.

L’inquiétude d’Isabelle s’accrut quand la dominatrice fixa deux fils électriques au doigtier métallique qui recouvrait son index droit. Elle rapprocha la desserte de travail, retira le spéculum du vagin de sa patiente et le remplaça par son doigt.

Malgré les entraves de ses poignets, Isabelle se tortilla quand la doctoresse tourna le bouton du rhéostat. La douleur était insupportable mais son excitation ne faiblissait pas. Cela dura un temps qui lui parut une éternité avant que la doctoresse ne coupe l’alimentation de son doigtier.

— Inutile d’aller plus loin. La punition, maintenant.

Le traitement acheva Isabelle qui eut plusieurs orgasmes successifs. La doctoresse avait installé des pinces sur ses tétons, ses grandes lèvres, son clitoris, enfoncé une électrode dans l’anus et une autre dans le vagin. A bout de force, la gynécologue s’évanouit de plaisir.

CHAPITRE XVII

Jeux lesbiens en groupe

Ce soir-là, Betty se trouvait à nouveau dans ses petits souliers. Sa mère et sa grand-mère étaient reparties à Nice pour la nuit. Quant à Jenna, selon son habitude, elle avait pris le large après le dîner, pour rejoindre Yannick. A croire que toutes trois le faisaient exprès pour la laisser seule avec Joëlle. Allongée sur son lit, elle soupira. Avec tout ce qu’elle avait subi depuis le début de son dressage, elle aurait dû s’habituer. Pourtant, ce n’était pas encore le cas, surtout quand il s’agissait de la bonne. Avec Carole, elle se consolait en disant qu’il y avait l’assurance-vie de sa grand-mère au bout. La jeune fille songea à quitter la maison elle aussi, mais où aller ? Elle n’avait pas de petit ami, elle.

Elle en était là de ses réflexions quand la porte s’ouvrit, livrant passage à Joëlle. La bonne était habillée pour sortir. C’est-à-dire qu’elle portait la robe trop courte et trop décolletée de l’autre nuit, quand elle avait ramené un amant de rencontre, et joué à la fille de bonne famille. Elle fixa Betty sans aménité.

— Encore en train de flemmarder ? Lève-toi et enfile ça.

« Ça » c’était une paire de souliers à talon aiguille et une robe comme la sienne. Betty descendit du lit et prit sa culotte sur le cintre monté sur pied appelé valet de nuit. Joëlle l’arrêta.

— Non ! Tu restes cul nu et les nichons à l’air.

Les dents serrées, Betty mit les escarpins et la robe. Ensuite, elle suivit Joëlle au rez-de-chaussée. La bonne l’entraîna vers l’ancienne étable transformée en garage et la fit monter à bord de sa vieille Toyota. La jeune fille s’étonna.

— Mais où allons-nous ?

— Tu verras bien !

Douchée par la réponse peu amène, Betty n’insista pas. Pourtant, quand Joëlle prit la direction du nord, après être sortie du parc, son inquiétude augmenta. Elles tournaient le dos à la bourgade et donc à la maison des Popiesco. Ce qui signifiait que Joëlle mijotait une de ses fantaisies personnelles.

Au bout d’une demi-heure de trajet, la bonne quitta la grand-route et s’engagea dans une voie étroite et mal goudronnée. Ce chemin vicinal aboutissait dans la cour d’un mas. A peine les deux jeunes filles eurent-elles mis à pied à terre qu’un homme d’âge mûr apparut sur le seuil de la maison. Il portait une robe de chambre grenat à ramages qui faisait de nombreux faux plis à cause de sa corpulence. Quoique trop rond, son visage ne manquait pas d’attrait grâce à ses cheveux argentés et à ses lunettes à monture dorée. Il fumait un énorme cigare. Tout dans son allure confirmait Betty dans l’idée qu’il s’agissait d’un homme fortuné qui, comme sa mère et sa grand-mère, avait transformé l’ancien mas en maison de campagne. Il accueillit les jeunes filles avec cordialité.

— Entrez vite ! Je vous attendais avec impatience.

Quand elles passèrent près de lui, il leur palpa les fesses, en suivant la raie avec ses gros doigts à travers le léger tissu des robes. Betty se crispa mais Joëlle, avec un petit rire, se cambra.

— Voyons, monsieur Jérôme, un peu de tenue !

— Hé ! Vous avez de jolis culs, toutes les deux. Autant en profiter.

Le seuil franchi, Betty se retrouva dans un vaste séjour garni de meubles de style provençal. De grandes gravures aux murs ne faisaient aucun mystère de la passion de Jérôme pour les derrières féminins. Certaines montraient de jeunes éphèbes en sandales et tuniques à la grecque enculant de jolies bergères aux fesses joufflues.

Jérôme servit des apéritifs. Il dévorait des yeux Betty qui, mal à l’aise, ne savait quelle attitude adopter. Son embarras semblait amuser l’homme, qui dit à Joëlle :

— Tu avais raison, elle est mignonne, ta copine, mais elle m’a l’air un petit peu coincée.

— Ce n’est qu’une apparence ! Elle a autant le feu au cul que moi !

Jérôme rit et, après avoir vidé son verre, dit :

— Que préférez-vous ? Un chèque ou...

— Du liquide, toujours !

Posément, le gros homme se leva et ouvrit un tiroir où il prit un portefeuille gonflé à craquer. Bouche bée, Betty le vit sortir une liasse de billets et la diviser en deux parts. Quand il lui en tendit une, et l’autre à la bonne, elle réalisa qu’elle ne rêvait pas. Joëlle les prostituait toutes les deux à ce personnage bouffi. Comme si elle devinait ses pensées, la rousse dit avec une nuance de moquerie :

— Qu’est-ce que tu attends ? Tu n’aimes plus le fric, à présent ?

Betty prit les billets avec la sensation qu’ils lui brûlaient les doigts. Jamais elle n’aurait cru en se lançant dans cette aventure qu’elle tomberait aussi bas.

Jérôme écarta son siège de la table et lança d’une voix où il n’y avait plus trace de jovialité :

— Maintenant, déballez votre marchandise !

Joëlle se leva pour faire passer sa robe par-dessus la tête. Elle jeta un coup d’oeil menaçant à Betty qui n’avait pas bougé. Mouchée par ce regard glacé, la grande blonde se mit debout et se déshabilla. Jérôme leur fit signe d’approcher.

— Placez-vous l’une à côté de l’autre, que je puisse vous comparer !

Pendant qu’elles obéissaient, il dégagea sa queue des plis de sa robe de chambre. Tout en se masturbant d’une main paresseuse, il détailla les deux jeunes filles.

— Difficile de faire un choix ! Vous êtes aussi bandantes l’une que l’autre !

— Si vous permettez, nous allons vous offrir un spectacle qui vous plaira, dit Joëlle.

Elle ordonna à Betty de se mettre à quatre pattes sur la table. Elle fouilla ensuite dans une mallette qu’elle avait apportée avec elle. Le regard concupiscent de Jérôme brilla d’intérêt quand elle en sortit deux paires de menottes faites de bracelets de cuir reliés par de courtes chaînes. Elle en passa une aux chevilles, l’autre aux poignets de Betty. Enfin, elle fixa un bâillon-boule entre les dents de la jeune fille. Jérôme hocha la tête.

— Très bien, mais que comptes-tu lui faire, à présent ?

— Attends, tu vas voir !

Joëlle extirpa de sa mallette deux gros godes de caoutchouc noir à la surface couverte de mamelons. Elle en enfonça un dans le vagin de Betty et, malgré les cris étouffés et les gesticulations de celle-ci, plaça le second dans l’anus. Ensuite, elle appuya sur les boutons qui dépassaient des manches. Les deux godes se mirent à vibrer, faisant se cambrer et se tordre la grande blonde comme une folle. Son supplice n’était pas fini car Joëlle lui suspendit aux mamelons des poids de cuivre munis de chaînettes et de pinces dentelées. Betty rua et se contorsionna, faisant tinter les boules métalliques l’une contre l’autre.

Visage congestionné et yeux injectés de sang, Jérôme contemplait le spectacle en se branlant avec frénésie. La voix rauque, il dit :

— Viens vite ! Je ne vais plus pouvoir tenir.

Joëlle s’agenouilla à ses pieds. Après quelques rapides coups de langue sur le gland, elle prit la queue courte mais massive dans sa bouche et suça. Jérôme se renversa en arrière sur son siège. Il ouvrait la bouche comme un noyé et clignait des paupières. En jouissant, il poussa un cri aigu mais faible avant de se tasser avec mollesse sur le fauteuil.

Ayant joui elle aussi, Betty gisait de tout son long sur la table quand Joëlle la délivra des godes. D’une voix encore essoufflée, Jérôme dit :

— Enlève-lui tout sauf son bâillon et fais-la descendre par terre.

Pendant que Joëlle s’exécutait, il prit dans un tiroir une laisse et un collier. La bonne attacha le tout au cou de Betty après avoir obligé celle-ci à se remettre à quatre pattes. Tirant la blonde derrière elle, elle suivit Jérôme dans l’entrée. Le gros homme les entraîna au bout d’un couloir où une porte s’ouvrait sur une remise. Sous laquelle une ouverture donnait dans une petite bergerie. Joëlle haussa les sourcils en voyant la chèvre qui grignotait paisiblement le contenu d’une mangeoire.

— Tu fais de l’élevage, à présent ?

Jérôme éclata de rire.

— Mais non ! C’est ma petite fille qui m’a harcelé jusqu’à ce que je lui achète cette chèvre depuis qu’elle connaît l’histoire de celle de monsieur Seguin.

Il caressa le dos de l’animal.

— N’est-ce pas que ma Titine est folle de toi, Rosalie ?

Nullement émue, la chèvre continuait à mastiquer. Jérôme la délaissa pour renverser Betty sur le dos et lui lier les poignets derrière un poteau. Ensuite, il rabattit les jambes de la jeune fille et lui attacha les chevilles. Ainsi, elle livrait sans défense son bas-ventre épilé. La fente rose, dilatée par le gode vibrant suintait de mouille.

Joëlle avait suivi ces préparatifs avec curiosité. Elle devina ce que Jérôme avait en tête quand il prit dans un coffre une carotte longue et épaisse. Betty comprit elle aussi mais, dans sa position, elle ne pouvait faire que des soubresauts limités. Rien ne pouvait empêcher Jérôme de lui enfoncer la carotte dans le vagin. Ensuite, il se releva et détacha la chèvre de la mangeoire.

— Viens goûter la jolie friandise, Rosalie !

Alléché, l’animal s’attaqua au bouquet de fanes qui couronnait la carotte. Betty n’osait plus bouger, mais ses yeux écarquillés trahissaient sa peur.

Ce fut pire quand Rosalie, ayant fini de brouter les feuilles, grignota le légume lui-même. Betty suait à grosses gouttes et tremblait de tout son corps. Pourtant, la chèvre, poussant son museau dans la fente, extrayait avec dextérité la carotte du ventre de la blonde au fur et à mesure qu’elle la mangeait, sans même érafler les chairs intimes des dents. Cela, Betty ne pouvait s’en rendre compte dans sa position. Elle sentait la langue râpeuse irriter sa vulve et s’imaginait que la chèvre allait la mordre.

Quand Rosalie avala le dernier morceau de carotte tout baveux de mouille, Betty était à demi évanouie. Une averse tiède la ranima. Jérôme lui pissait dessus, visant tour à tour les seins et le bas-ventre, pendant que Joëlle riait comme une hystérique. Comble de l’humiliation, ou relâchement après la peur qu’elle venait d’éprouver ? Betty eut un orgasme si violent qu’elle s’évanouit.

ÉPILOGUE

Il faisait jour lorsqu’Isabelle se réveilla. Elle se trouvait au volant de son petit coupé garé dans une rue étroite. Il lui fallut un moment pour rassembler les souvenirs de la folle nuit qu’elle avait vécue. Elle reprit la route de chez elle.

Une fois arrivée, elle constata, en se déshabillant pour prendre une douche, qu’elle avait roulé sans culotte et sans soutien-gorge. Ses bijoux de seins avaient aussi disparu. Par contre, quand elle se regarda dans la glace, elle vit avec surprise que son pubis était entièrement lisse. Il ne subsistait aucun poil de sa toison en V. A la place, un minuscule tatouage représentait trois lettres étranges. Malgré sa fatigue, elle distingua M, L, D.

Elle allait monter dans le bac à douche quand elle sentit la présence d’un objet enfoncé dans son sexe. Elle écarta les cuisses, s’humecta l’index et le majeur pour inspecter son vagin. Elle en ressortit un tube de plastique transparent, à l’intérieur duquel se trouvait un minuscule carré de papier rose et noir. Isabelle ouvrit le tube et défroissa le carré. Elle y lut : “Peut-être à une autre fois, chère Belle de nuit ! MLD”

Isabelle remit le papier dans le tube et referma celui-ci. Elle ne se souvenait plus très bien du chemin du club, mais ce n’était pas grave : l’adresse se trouvait sur le disque dur de son ordinateur. Le vrai problème était le suivant : après ce qu’elle avait subi, oserait-elle retourner là-bas ? La gynécologue se dit qu’elle y réfléchirait à deux fois, mais elle savait aussi que la tentation serait trop forte...

ISBN de l’édition originale : 978-2-74480-851-7
ISBN de l’édition numérique : 978-2-74481-423-5
© Média 1000, 2001
© Média 1000, 2013 pour la présente édition

DANS LA MÊME COLLECTION

A00339 — Jouir, dit-elle / Sylvestre Michard

A00340 — Les Veuves vicieuses / Carlo Vivari

A00341 — Les Copines coquines / Anne Onyme

A00342 — La Croisière lubrique / Patrick Saint-Just

A00343 — Les Majordomes du sexe / Patrick Saint-Just

A00344 — Les Mémoires d’un voyeur / Vesper Galore

A00345 — Lubrique Papa Noël / Frédéric Mancini

A00346 — La Luxure / Dorgeval

A00347 — Amusements concupiscents / Alain Sival

A00348 — Garde de nuit / Jean d’Aigues

A00349 — Exhibitions à l’anglaise / Frédéric Mancini

A00350 — La Femme du camionneur / Jacky Bruges

A00351 — Le Dressage de la baronne / Paul Duvalier

A00352 — Filles brûlantes sur papier glacé / Jean d’Aigues

A00353 — Les Perversions de Sandrine / Frank Lamia

A00354 — Tendre Bétail / Dominique Saint-Marc

A00355 — Chaude Lolita / Orianne Guellec

A00356 — Alice au pensionnat / Félix Navarrin

A00357 — Une famille délurée / Berlib

A00358 — La Vendeuse perverse / Christian Defort

A00359 — Les Campeuses lubriques / Sam Parker

A00360 — L’Employée de maison / William K. Rhett

A00361 — Mes Chères tantes et leurs copines / Jean Viau

A00362 — Les Soumissions de Sabine / Dominique Saint-Marc

A00363 — La Poupée du capitaine / Gil Debrisac

A00364 — Les Débauches sadiques d’Ornella / Jacky Bruges

A00365 — Nues sous leurs fourrures / Frédéric Mancini

A00366 — Une épouse très soumise / Alain Sival

A00367 — La Femme en jaune / Lola Bauer

A00368 — Débauches conjugales / Alain Sival

A00369 — L’Épouse sans culotte / Hervé Gratiano

A00370 — Les Débauches de la comptable / Dorgeval

A00372 — Cuisants Plaisirs / Dominique Saint-Marc

A00373 — Epicerie de nuit / Patrice Morcet

A00374 — Les Délicieuses vengeances d’un mari trompé / Alain Sival

A00375 — L’Education de Marie-Paule / Jean-Charles Rhamov

A00376 — Isabelle la dodue / Christian Defort

A00377 — Le Jouet / K. Rhett

A00378 — Homme de compagnie pour femmes seules / Carlo Vivari

A00379 — La Coiffeuse perverse / Claude Grini

A00380 — Chantages sexuels / Jacky Bruges

A00381 — L’Esprit de famille / Jean Viau

A00382 — Trios Sexuels / Carlo Vivari

A00383 — La Transformation / Christian Defort

A00384 — Madame et son poupon / Cathy Grimaldi

A00385 — Echanges coquins / Alain Sival

A00386 — La Commandante / Carlo Vivari

A00387 — Le Chien à deux pattes / Xavier Chatillez

A00388 — Au bord de la piscine / Bernard Margeride

A00389 — Débauches familiales / Jean Viau

A00390 — Un couple pervers / Gilbert D’Y

A00391 — La Propriétaire sadique / Gilles de Saint-Avit

A00392 — Madame et ses poupées / Cathy Grimaldi

A00393 — Une blonde pas commes les autres / Frédéric Mancini

A00394 — Atteinte à la pudeur / Bernard Margeride

A00395 — L’Hôtel lubrique / Claude Grini

A00396 — Champagne et Caviar / Etienne Arsenal

A00397 — M’offriras-tu encore ? / Vincent Rieussec

A00398 — Les Vengeances d’un employé de bureau / TC D’Arre

A00399 — Le Dortoir / Jean Viau

A00400 — La Double vie de Mathilda / Christian Defort

A00401 — Initiation d’une oie blanche / William K. Rhett

A00402 — Le Vice au corps / Cornélius

A00403 — Promotion canapé / Alain Sival

A00404 — Les Folies du haras / Carlo Vivari

A00405 — Les Fantasmes de la Duchesse / Paul Duvalier

A00406 — La Répétitrice / Christian Defort

A00407 — Sex addicts / Patrick Saint-Just

A00408 — Les Plaisirs d’un voyeur / Michel Gral

A00409 — Entretiens d’embauche / Jean Viau

A00410 — Elle chasse la nuit / Christian Defort

A00411 — Coïts dans les prés / Nina Marigny

A00412 — Vicieuse Vanessa / Greg Néryst

A00413 — Messages sexuels / Frédéric Mancini

A00414 — Un Esclave très soumis / Sofia Azuria

A00415 — Droit de cuissage / Jean-Charles Rhamov

A00416 — Les Dessous chics / Christian Defort

A00417 — La Caravane du sexe / Pierre de Saint-Martin

A00418 — Le Palais des mille orgasmes / Greg Neryst

A00419 — Sexothérapie / Téhel

A00420 — Exhibitions / Richard Lecorre

A00421 — Coquines chinoises / Patrick Saint-Just

A00422 — Amuse-toi bien / Alain Rieussec

A00423 — L’Anneau du vice / Félicien Carro

A00424 — Servitudes volontaires / Simon Martial

A00425 — Perverses patientes / Alain Barriol

A00426 — Robes de mariée / Alain Rieussec

A00427 — Jeunesses dissolues / Alain Barriol

A00428 — L’initiation de la marquise / Paul Duvalier

A00429 — Turpitudes provinciales / Bernard Margeride

A00430 — L’Antre du vice / Alexis

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com